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L’Ambassadrice des Etats Unis à Alger :

Les relations entre l’Algérie 
et les Etats Unis sont “fortes” 

et “importantes”

Lamamra en visite de travail au Royaume 
hachémite de Jordanie

Beldjoud effectue une visite officielle 
au Royaume d’Arabie Saoudite

Goudjil se réunit avec les membres 
du groupe parlementaire 

des indépendants

L’Ambassadrice des Etats 
Unis à Alger, Mme 
Elizabeth Moore Aubin, 

s’est félicitée samedi depuis 
Taghit (Bechar), des relations 
“fortes” et “importantes” 
unissant l’Algérie et les Etats 
Unis, affirmant “son engagement 
à œuvrer pour leur consolidation 
et approfondissement à travers le 
dialogue stratégique bilatéral”.
Intervenant en marge de sa visite 
au palais de Taghit dans le cadre 
de la résidence de création “One 
Beat Sahara”, Mme Aubin a 
estimé que “le travail commun 
pour l’organisation et le succès 
de la manifestation +One Beat 
Sahara+ témoigne de la qualité 
des relations profondes unissant 
les deux pays”, affirmant 
sa disponibilité “à œuvrer 
pour le raffermissement et la 
consolidation de ces relations 
auxquelles les Etats Unis 
accordent une grande importance 
(...)”.
Elle a ajouté que l’organisation 
de ce programme culturel 
diplomatique commun à Taghit 
dans le Sahara algérien “est 
la preuve que l’Algérie et le 
Sahara algérien en particulier 
représentent une destination 
touristique par excellence aussi 
bien pour les Algériens que pour 
les étrangers (...)”.
La diplomate américaine a 
estimé que sa visite à Taghit (W. 
Béchar) qui se veut sa première 
sortie après Alger depuis sa 
nomination il y a un mois, a 
été motivée par “la grande 
importance du sud algérien”, 
arguant que “le sud algérien a 
été choisi pour l’organisation de 
cette manifestation de par sa
position géographique 
l’importance variété de genres 
musicaux qui le distingue, 
constituant l’origine de certaines 
musiques américaines, en sus 
de la beauté de cette partie de 
l’Algérie”.
Mme Aubin a exprimé “sa grande 

joie” de visiter Taghit qu’elle a 
qualifiée de “joyau et d’endroit 
féerique”, saluant par la même 
occasion la coopération et les 
efforts consentis par les deux 
Gouvernements pour la réussite 
de ce programme “qui regroupe 
des musiciens représentant divers 
genres musicaux des Etats Unis, 
d’Algérie, et de pays africains 
voisins de l’Algérie dans cette 
manifestation exceptionnelle et 
unique en son genre”.
Cette manifestation, première du 
genre en Algérie et en Afrique, 
“est d’une importance extrême, 
en ce sens que plusieurs genres 
musicaux aux Etats Unis tirent 
leurs origines d’Afrique”, a 
soutenu la diplomate pour qui 
“cette initiative traduit l’union à 
travers la musique comme étant 
un langage universel”.
Les festivités de “One Beat 
Sahara”, organisée par 
l’ambassade des Etats unis à 
Alger en collaboration avec le 
ministère de la Culture et des 
Arts, prennent fin ce samedi 
avec un gala organisé non 
loin des gravures rupestres de 
la ville, animé par plusieurs 
musiciens algériens, américains 
et de différentes nationalités 
africaines.
Les artistes se rendront par la 
suite à Alger, où ils séjourneront 
pour une autre semaine, pour 
travailler en résidence au 
centre culturel Dar Abdellatif et 
enregistrer leurs oeuvres finales, 
avec à la fin un dernier gala prévu 
le 11 mars à l’Opéra d’Alger.
L’objectif de cet événement 
artistique international est d’offrir 
une formation de haut niveau 
et créer une œuvre originale et 
authentique, mais également 
mettre en relief le patrimoine 
musical algéro-africo-américain, 
ou encore faire connaître les 
atouts touristiques que recèle 
Taghit et à travers cette région, 
toute l’Algérie.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
communauté nationale à 

l’étranger, Ramtane Lamamra a 
effectué, dimanche, une visite de 
travail au Royaume hachémite de 
Jordanie “dans le cadre des efforts 
visant à consolider les relations 
de fraternité et de coopération 
entre les deux pays et renforcer 
la cadence de concertation 
bilatérale autour des questions 
régionales et internationales 
d’intérêt commun”, indique un 
communiqué du ministère.
“En sa qualité d’Envoyé spécial 
du président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune, le 
ministre des Affaires étrangères 
et de la communauté nationale à 
l’étranger, Ramtane Lamamra a 
effectué une visite de travail au 
Royaume hachémite jordanien 
frère dans le cadre des efforts 

visant à consolider les relations 
de fraternité et de coopération 
entre les deux pays et promouvoir 
le rythme de concertation 
autour des questions régionales 
et internationales d’intérêt 
commun”.
A cette occasion, “M. Lamamra 
a été reçu à Basman Palace par 
le souverain jordanien, Abdallah 
II Ibn Al-Hussein à qui il a 
remis un message du président 
de la République, Abdelmadjid 
Tebboune et lui transmis ses 
salutations fraternelles et ses  
vœux les meilleurs à l’occasion 
du centenaire du Royaume 

hachémite jordanien frère”.      
Le souverain jordanien Abdallah 
II a chargé, à son tour, M. 
Lamamra de transmettre ses 
sincères salutations et vœux de 
santé à son frère le président 
Abdelmadjid Tebboune et au 
peuple algérien, davantage de 
progrès et de prospérité”, précise 
le communiqué.
“La rencontre a constitué une 
opportunité pour passer en 
revue les relations fraternelles 
séculaires entre les deux pays et 
peuples frères et les perspectives 
de les renforcer, et échanger les 
vues sur les développements 
de la situation sur la scène 
internationale et ses répercussions 
éventuelles sur la région arabe, et 
ce dans la perspective du sommet 
arabe qu’abritera l’Algérie 
l’année en cours”, ajoute la même 
source.

Le président du Conseil de 
la nation, Salah Goudjil 
s’est réuni, dimanche, 

avec les membres du groupe 
parlementaire des indépendants 
au Conseil, et ce, avant l’annonce 
de sa composition officielle 
cet après-midi, indique un 
communiqué de la chambre haute 
du Parlement.
“A l’issue de la séance 
d’installation, jeudi 24 février 
2022, des nouveaux membres, 
élus et désignés, au Conseil de 
la nation où le moudjahid Salah 
Goudjil a été plébiscité président 
de la chambre haute du parlement, 

le président du Conseil, M. Salah 
Goudjil s’est réuni dimanche 
6 mars 2022 avec les membres 
du groupe parlementaire des 

indépendants au Conseil de la 
nation avant l’annonce officielle 
de sa composition cet après-
midi”, a précisé la même source.

Le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales 
et de l’Aménagement 

du Territoire Kamal Beldjoud, 
effectue une visite officielle de 
trois jours au Royaume d’Arabie 
saoudite, dans le cadre du 
renforcement de la coopération 
bilatérale, a indiqué dimanche, 
un communiqué du ministère.
“M. Kamal Beldjoud, ministre 
de l’Intérieur, des collectivités 

locales et de l’Aménagement 
du Territoire, effectue une visite 
officielle de trois (03) jours au 
Royaume d’Arabie Saoudite, à 
l’invitation de son homologue 
saoudien, l’Emir Abdelaziz ben 
Saoud ben Nayef ben Abdelaziz 
Al-Saoud. Les moyens de 
renforcer la coopération bilatérale 
concernant les questions d’intérêt 
commun seront abordés lors de 
cette visite”, précise la même 

source.
“M. Beldjoud visitera, à cette 
occasion, le Salon mondial de 
la défense (le Word defense 
show), organisé dans la capitale 
saoudienne Riyad”, conclut le 
communiqué.
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Algeria Disrupt 2022 : 
De nouvelles mesures incitatives pour renforcer les acquis

 des startups

Conférence nationale des startups: 
Le Prix du meilleur incubateur de l’année décerné à“IncubMe”

L’évolution du e-paiement en Algérie a favorisé l’émergence 
des statrt-up

La 2ème édition de la 
Conférence nationale 
des startups “Algeria 

Disrupt 2022” a vu l’annonce 
de nouvelles mesures incitatives 
au profit des startups devant 
renforcer les acquis du secteur 
durant les deux dernières années.
Organisée par les services du 
ministère délégué chargé de 
l’économie de la connaissance 
et des start-up au Centre 
international de conférences 
Abdellatif Rahal à Alger, cette 
conférence a été marquée par la 
participation du Premier ministre, 
Aïmene Benabderrahmane, de 
membres du Gouvernement et de 
hauts responsables d’Etat.
Cet évènement, auquel ont 
pris part des startups et 
des incubateurs, a été une 
occasion de rencontre entre les 
professionnels du secteur et les 

porteurs de projets innovants.
“L’Algérie vit aujourd’hui des 
mutations multidimensionnelles. 
Parallèlement aux réformes 
politiques entamées par le 
président de la République 
depuis son investiture à la 
tête du pays et l’opération de 
renouvellement des institutions 
de l’Etat algérien, les réformes 
économiques occupent une 
place importante et axiale dans 
le programme présidentiel”, a 
souligné le Premier ministre 
dans son allocution d’ouverture.
Et d’ajouter “les mesures prises 
au profit du secteur des startups, 
qui sont une première en Algérie, 
visaient à aplanir les obstacles 
entravant les projets innovants 
dans notre pays et à attirer des 
connaissances permettant de 
mettre en place une économie 
basée sur la connaissance dans 

notre pays”.
Pour sa part, le ministre 
délégué auprès du Premier 
ministre chargé de l’économie 
de la connaissance et des start-
up,Yacine El Mahdi Walid, 
s’est félicité du développement 
réalisé dans l’environnement 
des startups qui a connu une 
amélioration notable  durant 
les dernières années, tant au 
niveau des cadres juridiques et 
réglementaires qu’au niveau 
des mécanismes d’appui et de 
financement mis en place par 
l’Etat”.
A cette occasion, le ministre 
délégué a présenté le bilan 
d’activité annuel de son secteur 
ainsi que les engagements 
obtenus en matière d’appui des 
startups en Algérie.
M. Walid a annoncé, en outre, 
de nouvelles mesures au profit 

des startups et des incubateurs, 
à l’instar d’un mécanisme 
relatif à la prise en charge des 
frais inhérents aux brevets 
d’invention et à la propriété 
intellectuelle qui s’inscrit dans 
le cadre des instructions données 
par le président de la République 

lors du Conseil des ministres.
Il a annoncé également un 
nouveau programme au 
profit des porteurs de projets 
innovants pour bénéficier 
d’accompagnement financier 
et d’incubateurs répartis sur le 
territoire national.

Le Prix du meilleur 
incubateur de l’année 
a été décerné, samedi à 

Alger, à l’incubateur algérien 
“IncubMe”, en récompense 
de ses efforts pour honorer 
l’image de l’Algérie à l’échelle 
internationale.
Le prix du meilleur incubateur 
de l’année a été remis par le 
ministre délégué auprès du 
Premier ministre chargé de 
l’Economie de la connaissance 
et des Startups Yacine El-
Mahdi Oualid, au cofondateur 
de “IncubMe” Adel Amalou, 
lors de la cérémonie de 
clôture de la 2ème édition de 
la Conférence nationale des 
startups organisée au Centre 
international des conférences 
(CIC) sous la présidence du 

Premier ministre Aïmene 
Benabderrahmane.
Intervenant à cette occasion, 
M. Oualid a souligné que le 
comité ministériel chargé 
de l’attribution de cette 
distinction a tenu compte 
des efforts déployés par 
l’incubateur algérien dans 
l’organisation de la première 
édition du programme 
“Africa By IncubMe” qui a 
accompagné 16 porteurs de 
projets africains.
“Les membres du comité 
ministériel étaient unanimes 
sur la distinction de 
l’incubateur IncubMe, qui a 
fourni un travail colossal pour 
honorer l’Algérie à l’échelle 
internationale”, a fait savoir 
le ministre délégué assurant 

que ce prix sera consacré 
dans l’avenir comme une 
“tradition”.
Parrainée par les services du 
ministre délégué auprès du 
Premier ministre chargé de 
l’Economie de la Connaissance 
et des Startups, le programme 
“Africa By IncubMe”, a été 
lancé au mois de septembre 
dernier et avait rassemblé 16 
porteurs de projets issus de 
pays africains.
Ces porteurs de projets ont 
été pris en charge durant 
quatre mois par l’incubateur 
“IncubMe” en matière de 
billetterie, d’hébergement, de 
coaching, et de visites, avec 
le soutien des entreprises 
algériennes et étrangères 
partenaires du programme.

Le ministre délégué auprès du 
Premier ministre chargé de 
l’économie de la connaissance 

et des start-up,Yacine El Mahdi 
Walid, a indiqué samedi à Alger que 
la grande évolution du e-paiement en 
Algérie avait encouragé l’émergence 
des start-up.
S’exprimant lors d’une conférence de 
presse en  marge des travaux de la 2e 
édition de la Conférence nationale des 
start-up “Algeria Disrupt 2022”, le 
ministre délégué s’est dit “confiant” 
quant à l’orientation de l’Algérie 
vers les transactions commerciales 
électroniques à même d’aider à la 
transition vers l’économie numérique.
La majorité des Algériens sont des 
jeunes en quête de tout ce qui a lien 

avec les technologies”, a-t-il estimé 
affirmant que la transition numérique 
était devenue “une nécessité” pour le 
pays.
Dans ce sens, M. Walid a cité la forte 
hausse du e-paiement en 2021 par 
rapport à 2020 avec un taux de près 
de 500 %.
Aussi, plus de 100.000 étudiants se 
sont acquittés des frais d’inscription 
universitaire cette année via le 
e-paiement, a-t-il ajouté.
Le nombre de cartes interbancaires 
en circulation a augmenté de 20% au 
terme de l’année 2021 par rapport à 
2020, pour atteindre 11,6 millions 
de cartes, a indiqué le Groupement 
d’intérêt économique (GIE) dans son 
dernier rapport annuel.
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CORONAVIRUS :

41 nouveaux cas, 41 guérisons et un (1) décès

IMPORTATION DE DISPOSITIFS MÉDICAUX:

Retrait d’agrément 
à deux établissements

PÊCHE-ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR:

 Les deux secteurs signent une convention-cadre de coopération

Quarante-et-un 
(41) nouveaux 
cas confirmés de 

coronavirus (Covid-19), 41 
guérisons et 1 décès ont été 
enregistrés ces dernières 24 
heures en Algérie, a indiqué 
samedi le ministère de la 
Santé dans un communiqué.
Le total des cas confirmés 
s’élève ainsi à 265.227, celui 

des décès à 6.853, alors que le 
nombre des patients guéris est 
passé à 177.827 cas.
Par ailleurs, 14 patients 
sont actuellement en soins 
intensifs, a ajouté la même 
source.
En outre, 31 wilayas n’ont 
recensé aucun cas durant les 
dernières 24 heures, alors que 
16 autres ont enregistré de 1 

à 9 cas et une (1) wilaya a 
enregistré plus de 10 cas.
Le ministère de la Santé 
a rappelé, par la même 
occasion, que la situation 
épidémiologique actuelle 
exigeait de tout citoyen 
vigilance et respect des règles 
d’hygiène et de distanciation 
physique, tout en insistant sur 
le port du masque.

Le ministère de l’Industrie 
pharmaceutique a annoncé jeudi 
dans un communiqué le retrait 

d’agrément à deux établissements 
d’importation de dispositifs médicaux 
pour non-respect de la législation et la 
règlementation en vigueur.
“En application des dispositions du décret 
exécutif n 21-82 du 23 février 2021, relatif 
aux établissements pharmaceutiques et les 

conditions de leur agrément, les services 
du ministère de l’Industrie pharmaceutique 
ont procédé, le 24 février dernier, au retrait 
de l’agrément de deux établissements 
d’importation de dispositifs médicaux 
: Sarl Safe Labs Algeria et la Sarl RW 
Commerce et Industrie, pour cause due 
au non-respect de la législation et la 
règlementation en vigueur”, est-il indiqué 
dans le communiqué.

Une convention-
cadre de coopération 
a été signée 

dimanche à Alger entre les 
ministères de la Pêche et des 
Productions halieutiques et de 
l’Enseignement supérieur et de 
la Recherche scientifique.
Signée par les ministres des 
deux secteurs, respectivement 
MM. Hichem Sofiane 
Salaouatchi et Abdelbaki 
Benziane, la convention vise 
la mise en place d’un cadre 
pour les partenariats entre les 
institutions et les structures 
de la recherche des deux 
secteurs, et ce, à la faveur de la 
création d’équipes conjointes 
de recherche, la promotion de 
l’innovation technologique 
dans les sociétés économiques 
de pêche et d’aquaculture et le 
développement des activités 
scientifiques et technologiques 
dans ce domaine.
Afin d’atteindre les 
objectifs escomptés de cette 
convention-cadre, trois 
(3) autres conventions de 
coopération ont été signées 
entre le Centre national de 
recherche et de développement 
de la pêche et de l’aquaculture 
(CNRDPA) relevant du 
ministère de la Pêche et 
trois centres de recherche, 
en l’occurrence, le Centre 

national de développement des 
technologies avancées (CDTA), 
le Centre de recherches 
scientifique et technique sur 
les zones arides (CRSTRA) 
et le Centre de recherche en 
économie appliquée pour le 
développement (CREAD).
Ces conventions devront 
“renforcer la dynamique que 
connait le secteur de la pêche et 
de l’aquaculture dans le pays et 
ses différents domaines et de lui 
permettre de mieux bénéficier 
des différentes expériences et 
innovations en vue d’améliorer 
la performance et réaliser 
les résultats escomptés sur 

les moyen et long termes”, a 
déclaré M. Salaouatchi.
Il s’agira, explique le ministre, 
d’oeuvrer à la conjugaison des 
efforts des deux secteurs et la 
coordination de leurs actions 
afin de garantir une coopération 
permanente pour une meilleure 
connaissance des ressources 
biologiques aquatiques et 
le développement de la 
technologie et de l’innovation 
concernant les activités de la 
pêche et de l’aquaculture.
Ces conventions se veulent 
un cadre référentiel pour la 
création de réseaux thématiques 
des compétences scientifiques 

dans les domaines de la pêche 
et de l’aquaculture, l’objectif 
étant de renforcer l’échange 
d’informations scientifiques et 
techniques entre les différentes 
parties prenantes.
Elles faciliteront également la 
participation des chercheurs 
relevant du secteur de 
l’Enseignement supérieur et 
de la recherche scientifique 
aux campagnes et aux stages 
pratiques en mer à bord des 
navires du secteur de la pêche, 
ajoute M. Salaouatchi.
Pour sa part, M. Benziane a 
souligné que la convention-
cadre avec le secteur de la 

pêche mettra à la disposition de 
ce dernier toutes les capacités 
humaines et matérielles 
dont dispose le secteur de 
l’enseignement supérieur et 
de la recherche scientifique, 
afin de donner une impulsion 
positive à son développement.
Dans le même contexte, 
il a expliqué que les 
établissements universitaires 
et de recherche relevant à 
son secteur assureraient des 
formations dans de nombreux 
domaines relatifs à la pêche et 
aux productions  halieutiques, 
au niveau de 18 unités de 
formation en licence et 17 
unités de formation en master, 
réparties sur 17 établissements 
universitaires à travers le pays, 
outre l’ouverture de  6 cursus 
de Formation d’ingénieur au 
niveau de l’Ecole Nationale 
Supérieure des Sciences de la 
Mer et de l’Aménagement du 
Littoral (ENSSMAL) d’Alger.
Les conventions signées 
aujourd’hui permettront la 
réalisation de recherches 
pratiques adaptées aux 
besoins de l’environnement 
socio-économique algérien, 
et favoriseront la mise en 
place d’entités communes de 
recherche.
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Une délégation d’hommes d’affaires qataris prochainement à Alger

Une délégation 
d’hommes d’affaires 
qataris de haut niveau 

effectuera prochainement 
une visite en Algérie afin de 
discuter avec des entreprises 
algériennes des projets de 
partenariats, a indiqué samedi 
la Chambre algérienne de 
commerce et d’industrie 
(CACI) dans un communiqué.
Cette visite a été décidée 
lors de la rencontre des deux 
co-présidents du Conseil 
d’affaires algéro-qatari, Kamel 
Moula et Cheikh Fayssel 
Ben Kacem Al-Thani, tenue 
jeudi à Doha, en présence de 
l’ambassadeur d’Algérie au 
Qatar, Mostefa Boutoura.

Lors de cette rencontre, “il a été 
convenu de la visite en Algérie, 
proposée pour mai prochain, 
d’une délégation d’hommes 
d’affaires qataris de haut 
niveau à l’effet de concrétiser 

des partenariats avec des 
entreprises algériennes”, est-il 
indiqué dans le communiqué.
Les deux co-présidents du 
Conseil d’affaires algéro-
qatari se sont félicités de 

“la nouvelle impulsion des 
relations entre l’Algérie et le 
Qatar” suite à la dernière visite 
d’Etat au Qatar effectuée par 
le président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune en 
février dernier.
Les deux parties ont évoqué les 
opportunités d’investissement, 
principalement dans les 
secteurs de l’agriculture, de 
l’industrie agroalimentaire 
et dans le tourisme, selon la 
même source.
Ils ont également mis en avant 
“la nécessité d’intensifier les 
échanges commerciaux entre 
les deux pays”.
La CACI estime dans son 
communiqué qu’à l’issue 

de la visite d’Etat effectuée 
le 19 février dernier par le 
président Tebboune au Qatar 
à l”invitation de l’Emir 
Cheikh Tamim Ben Hamad 
AI-Thani, “des signaux 
forts ont été donnés par les 
deux chefs d’Etat pour le 
renforcement de la coopération 
économique entre les deux 
pays et le rapprochement des 
communautés d’affaires”.
C’est dans ce cadre, souligne 
le communiqué, que les deux 
co-présidents du conseil 
d’affaires algéro-qatari, se sont 
rencontrés afin de s’entretenir 
sur les perspectives de 
partenariat entre les entreprises 
algériennes et qataris.

Visite inopinée du ministre des Transports 
au siège d’Air Algérie à Audin

Vers l’élaboration d’un projet de loi régissant 
les activités du guide touristique

Le ministre des 
Transports, Aïssa 
Bekkaï, a effectué 

samedi une visite inopinée 
au siège de l’agence 
commerciale de la compagnie 
aérienne Air Algérie, sis 
Place Audin à Alger, indique 
un communiqué du ministère.
Le ministre s’est enquis des 
conditions d’accueil des 
citoyens ainsi que de la qualité 

des prestations offertes par 
les agents commerciaux, 
insistant sur l’importance 
d’une bonne prise en charge 
des clients et l’écoute de 
leurs préoccupations, note la 
même source.
M. Bekkaï a eu des 
discussions avec des 
employés de la compagnie 
ainsi qu’avec des citoyens 
qui lui ont fait part de 

certains problèmes, à l’instar 
du nombre de vols et des prix 
des billets.
A ce propos, le ministre a fait 
état des efforts de la tutelle 
visant à élever le nombre 
de vols les tout prochains 
jours, dan le but d’atténuer 
la pression sur Air Algérie et 
assurer un retour des prix des 
billets à un niveau accessible, 
a conclu le communiqué.

L’élaboration d’un 
projet de loi 
régissant l’activité 

du guide touristique débutera, 
“prochainement”, a révélé, 
samedi à Alger, le ministre 
du Tourisme et de l’Artisanat, 
Yacine Hammadi.
S’exprimant lors d’une 
rencontre avec le ministre 
des Transports, Aissa Bekkai 
consacrée à l’écoute des 
préoccupations des agences 
de tourisme de voyages, 
M. Hammadi a précisé que 
le projet de loi “premier 
du genre, s’inscrit dans le 
cadre de la loi d’orientation 
du tourisme qui englobe 
l’arsenal juridique régissant 
le secteur”.
Ce projet de loi vise 
notamment à “organiser 
et réglementer l’activité 
des guides touristiques et à 
faciliter leur accès aux ports 
et aéroports pour accueillir 
les contingents des touristes 
qui visitent l’Algérie ainsi 

que leur accompagnement 
dans leurs déplacements 
dans les différentes régions”, 
relevant que dans le cadre 
de ce projet de loi, des 
décrets exécutifs et des 
textes réglementaires seront 
promulgués pour prendre 
en charge les différentes 

activités touristiques dans ce 
domaine.
Concernant l’ouverture 
de l’activité du Hadj et la 
Omra, le ministre a expliqué 
que cette question relève 
des prérogatives de l’Office 
national du pèlerinage et de 
la Omra (ONPO) relevant 

du ministère des Affaires 
religieuses et de Wakfs, 
sachant que près de 800 
agences de tourisme et de 
voyage activent dans ce 
domaine.
En réponse aux questions 
des représentants d’agences 
de tourisme et de voyages, 

le ministre des Transports a 
expliqué la hausse des prix 
des billets par “l’activité 
commerciale soumise à 
l’équation offre-demande”, 
indiquant que l’augmentation 
était due à “la suspension 
des vols en raison de la 
propagation du coronavirus 
ces dernières années”.
Souhaitant que ce segment 
d’activité contribue, à l’avenir, 
à la relance économique du 
pays, M. Bekkaï a exprimé sa 
disposition à collaborer avec 
les partenaires concernés 
afin d’ouvrir le champ de 
compétitivité aux transports 
aérien et maritime, et de 
promouvoir l’investissement 
et les initiatives.
Et de conclure que les 
problèmes dont souffrent 
les agences de tourisme et 
de voyages ne peuvent être 
résolues que “par le dialogue 
et un débat fructueux”.
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ANNABA / Spéculation 
Les prix de la  pomme de terre 
flambent à nouveau…elle est  
cédée entre 120DA et 150 DA

ANNABA / Ressources hydriques 
L’étude technique de la station  de dessalement enfin prête

Crise sanitaire 
En Algérie la décrue de la pandémie 

se poursuit
41 nouveaux cas,41 guérisons et 1 décès

mais des séquelles peuvent être 
laissées..

Une décision tant 
attendue par les citoyens 
d’Annaba, notamment 

pour ceux habitant dans  des zones 
rurales et agricoles qui continuent 
de galérer pour subvenir aux 
besoins de consommation 
et d'irrigation. Ces derniers 
sont en réalité exposés à une 
situation très critique, marquée 
par une faible pluviométrie 
et une surexploitation des 
ressources hydriques, en raison 
d'une hausse importante de la 
consommation.  Le directeur du 
projet  de dessalement d'eau de 
mer d'Annaba, Hani AbdelKarim, 
a révélé  que la préparation de 
l'étude technique et du cahier 
des charges pour lancer un appel 
d'offres pour l'achèvement de 
la station de dessalement au 
niveau de la zone de Drawech,  
administrativement relevant de 
la wilaya d’El Tarf, pour assurer 
l'approvisionnement d'Annaba et  
les wilayas  limitrophes en eau 

traitée.
Monsieur Hani a confirmé, que 
les travaux commenceront, pour 
fournir à Annaba 80% de ses 
besoins à partir de la station  de 
dessalement d'eau de mer, ajoutant 
que  deux réservoirs seront 
achevés à la station d'épuration 
de  Chaiba  d'une capacité de 200 
milles mètres cubes.
Selon l'étude technique du projet, 
le site d'achèvement de la station 
de dessalement d'eau de mer à 
Drawech a été choisi dans la 
Wilaya d'El Tarf, dans le cadre 
d'une étude stratégique afin de 
sécuriser l'approvisionnement en 
l'eau potable à Annaba, El Tarf, 
Guelma et Skikda. Le projet 
attend l’élaboration d’un avis 
d’appel d'offres pour la sélection 
de l’entreprise de réalisation 
spécialisée dans le dessalement 
d'eau de mer. Ce projet sera réalisé 
sur une superficie de 16 hectares 
et reliera Annaba à la station  de 
dessalement, un montant de 462 
milliards de centimes a été alloué 
pour l'achèvement des principaux 

canaux. Les   responsables  de 
la Direction des ressources en 
eau s’attèlent à assurer une 
importante capacité de stockage , 
afin de recevoir quotidiennement 
de l'eau filtrée.
Parallèlement, des préparatifs 
sont en cours pour mener l'étude 
technique du projet, recevoir 
200.000 mètres cubes d'eau 
potable, avec pour objectif 
de mettre fin à la crise de 
l’alimentation en l'eau  à Annaba 
et de la dépendance complète des 
barrages de la wilaya  d'El Tarf. 

Selon les  responsables  de la 
Direction des Ressources en Eau, 
compte tenu de la rareté des eaux 
pluviales et de la diminution 
du niveau  des barrages, 
l'achèvement de la station est une 
nécessité absolue pour répondre 
aux besoins des citoyens et diriger 
les eaux pluviales vers le secteur 
agricole.
Dans un contexte connexe, 
Annaba cherche à mettre en 
œuvre deux projets importants 
pour parvenir à une distribution 
d'eau en abondance et un accès 

quotidien aux robinets. Le 
premier concerne le dégel du 
projet de renouvellement de 
la conduite d'alimentation en 
eau de la station d'épuration de 
chaiba   d’une distance de 8,5 
km, ainsi que le renouvellement 
de 190 km de réseaux d'eau 
secondaire  à l’effet de permettre 
à la Société Algérienne des Eaux, 
de distribuer l’eau sans contrainte 
et  sans interruption .D'autre 
part, un projet de rénovation et 
d'agrandissement du complexe 
principal de désinfection a 
été lancé en fin de semaine 
pour lutter contre les maladies 
hydriques, notant que la plupart 
des projets dans les communes 
d'Annaba et d'El Bouni, avec une 
enveloppe financière estimée à 
300 milliards de centimes, ont 
alloué une part importante du 
montant à la réhabilitation et 
au renouvellement des stations 
d'épuration, dont certaines 
n'ont pas bénéficié d'opérations 
d'entretien depuis 1983.

Le nombre de nouveaux cas de 
contaminations et de décès 
annoncés par le ministère de 

la santé publique et de la reforme 
hospitalières en Algérie est en net recul 
au cours de ces dernières 24 heures. La 
nouvelle vague du covid-19 portée par le 
variant Omicron est en reflux. En effet, 
autant de contaminations que de guérisons 
avec 41 cas et un seul décès démontre 
parfaitement l'apaisement de la pandémie 
et remarquée au quotidien dans les services 
de réanimation. Le bilan humain de la 

pandémie au quotidien continue de baisser 
au grand soulagement de la population. 
Les services de la santé estiment eux que 
la population a atteint aujourd'hui une 
immunité collective à 90%. Seulement 
d'autres problèmes en liaison avec le virus  
Covid-19 surgissent. En  effet, selon les 
spécialistes de la médecine des séquelles 
sont apparus chez certains patients atteints 
par la covid-19,telles des complications 
psychologiques  et physiques et d'autres, 
d'où donc l’intérêt de contrôle de ces 
signes d'avertissement par les médecins 
spécialistes, ont-ils indiqué.

Depuis quelques jours, c’est la 
flambée des prix de la pomme 
de terre qui revient au centre des 

préoccupations des familles annabi. Son 
prix oscille entre 120 et 150 DA, si encore 
elle ne connaîtra pas les jours à venir une 
autre augmentation. Pour le citoyen à bas 
revenu, il est difficile, voire impossible de 
les aborder. Avec cette nouvelle envolée 
de prix de la pomme de terre, joindre les 
deux bouts ce ne sera pas une tâche aisée 
pour les bas revenus, pendant que des 
familles démunies peinent à subvenir à 
leurs besoins de base avec les dernières 
augmentations des denrées et produits 
alimentaires.
Une hausse conséquente et source 
d’inquiétude pour de nombreux citoyens, 
les Algériens sont réellement inquiets, 
voire désemparés. “La fois passée, quand 
elle a augmenté, je n’en ai pas acheté”, 
s’est exprimé un citoyen, rencontré au 
marché El Hattab. Pour lui, boycotter 

ce produit est la solution radicale à la 
hausse de son prix. « Tout est cher » 
est le maître-mot des échanges dans 
les marchés, pourtant convenablement 
approvisionnés » poursuit-il. Les citoyens 
dans les marchés de gros et de détails, ont 
ainsi  mis l’accent sur  la spéculation et le 
monopole exercés sur la pomme de terre, 
tout en regrettant l’absence de contrôle 
et de suivi, notamment au niveau  les 
marchés de gros et les chambres froides 
Malgré les assurances des autorités 
sur la stabilité des prix, force est de 
constater, qu’hier à Annaba, les prix de la 
mercuriale se sont envolés, et ce malgré 
les opérations de déstockage de quantités 
de pommes de terre et leur injection sur 
le marché local. Le prix de cette légume 
de large consommation reste trop élevé. 
Pour justifier la hausse persistante les prix 
de la pomme de terre,  les marchands de 
légumes, ont été unanimes à affirmer que 
les prix étaient exagérés sur les marchés de 
gros des wilayas productrices.

Sihem Ferdjallah

Tayeb Zgaoula

Sarah Yahia
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ANNABA / Intoxication 
Malgré les contrôles de la DCP …
une famille entière victime d’une 

intoxication alimentaire

ANNABA / Espaces de loisirs 
Les actes de vandalisme

 sur des aires de jeux irritent 
les habitants de la wilaya

ANNABA / Société 
Les familles de harragas, sans 

nouvelles de leurs enfants depuis 
plus d’un an, ferment la route 

ANNABA / Délinquance 
Bataille rangée à la cité Beni 

Lahmer d’El Hadjar

Malgré les  efforts des forces de 
l’ordre public, les règlements 
de comptes sous forme de 

guerre des clans persistent dans quelques 
quartiers populaires et très fréquentés. 
Une bagarre, où il a été fait usage d’armes 
blanches (couteaux et sabres), voire même 
des armes à feu, a eu lieu entre des jeunes 
désœuvrés à la cité « Beni Lahmer » 
d’El Hadjar , où deux bandes rivales de 
délinquants issus du même quartier, se 
sont affrontées provoquant une véritable 
panique parmi les habitants. Selon une 
source d’information, le motif de cette  
bataille, serait  due à une altercation 
ayant opposé deux jeunes délinquants, et 
qui s’est vite transformée en une bagarre 
rangée avec l’appui d’autres  jeunes 
venus soutenir chacun des antagonistes. 
Ces jeunes étaient en état d’ébriété et 
sous l’effet des psychotropes. Lors de cet 

affrontement collectif, plusieurs personnes 
ont été grièvement blessées, dont certains 
furent évacués par leurs familles aux 
services des urgences du CHU ‘’Ibn 
Rochd’’. Des renforts importants ont été 
déployés par le Groupement territorial 
de la gendarmerie nationale d’El Hadjar  
pour mettre fin aux combats féroces que 
se livraient les belligérants où plusieurs 
personnes ont été arrêtées.

Le manque d’hygiène et le non-
respect de la chaîne de froid par 
les producteurs et les commerçants 

détaillants,  sont, souvent à l’origine 
de nombreux cas d’intoxication. Selon 
notre source,  la semaine précédente, des 
opérations d´inspection inopinées ont été 
menées de manière régulière au niveau 
des fast-foods, restaurants, et cafétérias, 
précise-t-on, auprès des services concernés, 
qui ne manqueront pas d´axer également 
leur contrôle vers l´abattage clandestin, de 
volailles également. Malgré cela toute une 
famille a été victime d’une intoxication 
après avoir consommé des pizza chez une 
pizzeria réputée et ce malgré le contrôle 

des agents de la DCP.
 Tous les agents de la  direction du 
commerce, ont été impliqués dans un 
vaste programme destiné particulièrement 
à la protection du consommateur. Selon  
notre source, le problème de santé que 
posent les intoxications alimentaires nuit 
à la société entière et se traduit par des 
conséquences socio-économiques graves. 
C’est pourquoi, tous les moyens ont été 
mis sur place pour veiller au respect des 
règles d’hygiène. «Avec le programme de 
lutte contre  les intoxications alimentaires 
à travers la wilaya, nous estimons pouvoir 
éviter toute catastrophe», et ce à travers la 
multiplication des contrôles, a ajouté notre 
source.

Plusieurs aires de jeux éparpillés à 
travers différents quartiers de la ville 
d’Annaba, notamment à la plaine 

Ouest sont pratiquement tous dans un état 
de dégradation avancé. En effet, toutes les 
aires de jeux, réalisées au cours des cinq 
dernières années seulement, au niveau 
des zones à forte concentration de la 
population se trouvent dans un piteux état 
en raison notamment des actes d’incivisme 
perpétrés par des individus ne jouissant 
d’aucun sens du mode de la culture. Ces 
petits espaces de loisirs, pour enfants pour 
lesquels d’importants apports financiers 
ont été dégagés pour leur réalisation, 
ont été gratuitement et tout simplement 
dégradés par les adeptes de l’incivisme 
et de sa fratrie au détriment de toute 
une population. De nombreux citoyens 
incriminent le manque de gardiennage. 

«Plusieurs espaces de jeux pour enfants 
sont malheureusement dans un piteux état. 
Des déchets s’accumulent au fil du temps 
et le matériel installé au profit des enfants 
est carrément endommagé. Les services 
concernés devraient intervenir le plus tôt 
possible afin de sauvegarder ces espaces», 
dira un citoyen contrarié. Les toboggans 
cassés, les balançoires arrachées, les 
déchets éparpillés un peu partout. Bref, un 
spectacle décevant. 
Censés être des espaces de joie et de 
détente pour les enfants des différents 
quartiers de la ville, plusieurs aires de 
jeux sont devenues des dépotoirs, faute 
de gardiennage et d’entretien. Notons que 
leur nombre reste insuffisant par rapport 
aux enfants qui résident dans les quartiers 
des 12 communes de la wilaya. La 
réalisation de nouvelles aires de jeux dans 
toutes les cités est sollicitée par la majorité 
des habitants.

Le quartier ‘’ Les Allemands’’ (ex-
Rue babi)  a été bloqué, avant-
hier, dans la matinée par des amis 

et proches parents des harragas, portés 
disparus depuis mars de l’année dernière. 
Cette protestation, qui exprime le désarroi 
et la frustration de leurs proche sans 
nouvelles, vise à interpeller les autorités 
locales concernées, et à solliciter leur aide, 
afin d’avoir des nouvelles de leurs enfants 
disparus. Les manifestants brandissaient 

des banderoles et une pancarte avec des 
portraits des disparus de ce quartier. 
“Ramenez nos enfants ! morts ou vifs !  
Ils étaient au nombre de huit (8) haraga, 
hommes et femmes âgés entre 22 et 38 
ans.   Cette protestation, qui exprime le 
désarroi et la frustration des familles, qui 
ne savent pas quel sort a été réservé à leurs 
progénitures, vise à interpeller les autorités 
concernées, et à leur demander assistance 
en vue d’intensifier les recherches pour 
retrouver leurs proches.

Sarah Yahia

Sihem. Ferdjallah

I.B

I.B



Lors des préparations 
culinaires durant le 
mois de Ramadhan, 

les accidents à la cuisine 
sont fréquents par manque 
d’attention  et de vigilance 
de la part des parents, un peu 
fatigués par le jeûne, parfois 
un peu pressés par le temps.  
Pendant ce temps, attirés par la 
curiosité et l’inconscience, des 
enfants en bas âge touchent un 
peu à tout et finissent parfois 

par se brûler ou se faire mal. 
Les accidents arrivent toujours 

trop vite et malheureusement, 
le temps de réagir, il est déjà 

trop tard.  Les enfants et les 
femmes sont les plus exposés 
à ce type d’accidents durant 
ce mois sacré, en particulier 
dans la cuisine et juste avant la 
rupture du jeûne. Les médecins, 
précisent que la plupart de 
ces accidents domestiques, et 
notamment les brûlures graves 
surviennent le plus souvent 
durant le mois de Ramadan. 
Ils reviennent sur les causes 
de ces accidents un peu trop 
fréquents et qui pourraient être 

évités. Comment prévenir ces 
accidents et quelles sont les 
graves complications de ces 
derniers lorsqu’ils se produisent. 
Les spécialistes plaident 
pour la multiplication des 
campagnes de sensibilisation 
et l’intégration de la prévention 
des accidents domestiques dans 
la stratégie nationale globale 
de prévention ainsi que le 
renforcement des soins et de la 
prise en charge des victimes des 
accidents domestiques. 
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ANNABA / ACCIDENTS DOMESTIQUES ET BRÛLURES
Les enfants premiers victimes durant le mois sacré 

de ramadhan
Imen.B

A l’approche du 
Ramadhan, le commerce 
des ustensiles explose. 

Un engouement est enregistré 
ces jours-ci dans les magasins 
d’articles ménagers, sur 
approvisionnés en articles de 
cuisine. Les rayons de vaisselles 
et ustensiles de cuisine sont 
surtout fréquentés par une 
clientèle féminine à longueur 

de journée, une clientèle très 
peu regardante, apparemment, 
sur les prix. Chaque famille se 
prépare à accueillir le Ramadhan 
comme le prince des mois et 
toutes s’accordent à le passer 
dans les meilleures conditions. 
C’est une véritable ruée sur les 
produits dans les magasins et 
ceux étalés à même le sol par les 
vendeurs à la sauvette à des prix 
meilleurs, selon certains. 
On constatera ces derniers 

jours d’immenses foules à 

l’intérieur des locaux de vente 

de vaisselles. Les femmes sont 

concentrées sur les habituels 

articles les plus demandés, 
casseroles, poêles, théières, 
cuillères, services de table, bols 
à “ chorba “, coupes pour salade 
de fruits, marmites en terre 
cuite, plats à gratins, autrement-
dit l’achat des ustensiles 
neufs qui seront utilisés dès le 
premier jour du ramadan . Les 
ménagères, fort prévoyantes, 
prennent bien soin d’acquérir 
des objets de garniture de la 
cuisine et de la table du « F’tour 

», telles les nappes, les tableaux 
décoratifs, les corbeilles en osier 
et toute une série de vaisselle en 
poterie. Le mois de Ramadhan 
censé être dédié à la piété et au 
partage mais au fil du temps, 
il est devenu synonyme de 
consommation à outrance. Le 
Ramadan est sans hésitation 
le mois de la consommation 
excessive par excellence un 
mois des affaires juteuses pour 
le marché de la vaisselle.

ANNABA / PRÉPARATIFS DU RAMADHAN
Engouement dans les magasins d’articles ménagers et 

ustensiles de cuisine
Sara.Y

La wilaya de Chlef est 
réputée depuis longtemps 
pour l’artisanat du 

“Khelkhal” en argent, un large 
bracelet traditionnel porté à 
la cheville, symbolisant des 
valeurs sociales et des traditions 
particulières héritées des 
ancêtres, que de nombreuses 
femmes continuent, encore, à 
priser de nos jours, en le portant 
à chaque occasion festive, tandis 
que les artisans s’obstinent  plus 
que jamais à exceller dans sa 
création et fabrication.
La symbolique du khelkhal en 
argent “va au-delà de sa valeur 
esthétique, elle est associée à 
des valeurs et traditions sociales 
ancrées dans l’histoire de la 
région”, a déclaré à l’APS, 
Malika Ghoubali, une artisane 
spécialisée dans les bijoux en 
argent, descendante de la famille 
Ghoubali, pionnière dans la 
fabrication des bijoux en argent 
à Clef, depuis 1940, en marge 
de la célébration de la Journée 
arabe du patrimoine (27 février).
L’artisane qui a cité, entre autres 
pièces de bijoux en argent 
chères au cœur des femmes de la 

région, le “ Reddif Al-Meftoul”, 
“El Assaba” et “Lounaiss” (de 
grandes boucles d’oreilles), 
a relevé que le “ Khelkhal “ 
occupe une place de choix parmi 
tous les autres bijoux en argent.
Elle a expliqué cette place 
particulière dévolue à ce 
bracelet par le fait que les 
femmes Chelfies, les mariées 
notamment, avaient à cœur de 
porter ce bijoux à la cheville. 
En marchant, le bracelet tintait à 
leur pied, comme s’il annonçait 
la venue de la femme qui le 
portait, obligeant tout étranger 
aux lieux à s’effacer pour lui 
céder le passage, par respect 
pour elle, a souligné Mme. 
Ghoubali.
“ Le Khelkhal en argent du 
bassin de Chlef se caractérise 
par sa longueur, allant jusqu’à 
25 cm, et son poids qui dépasse 
parfois les 250 grammes, selon 
la demande du client. Il est fait 
en argent brut sans l’ajout de 
pierres précieuses, tout en étant 
ciselé dans des formes reflétant 
les traditions et la culture de 
Chlef.
Ce bijou est généralement formé 

de deux pièces rondes en or, en 
argent ou en cuivre ou encore en 
plaqué or, avec aux extrémités 
deux pièces rondes.
Mme.Hamroune a exploité 
cette opportunité pour faire 
une rétrospective de l’histoire 
du Khelkhal en argent de la 
wilaya de Chlef, réputée jadis 
pour la production de l’argent, 
en raison de la disponibilité 
de cette matière première 
dans la commune de l’Oued 
Fodda(littéralement ravin 
de l’argent), et la grande 
importance qui lui est conférée 
dans la toilette de la mariée lors 
des mariages locaux.
Le “Khelkhal” en argent et la 

“Khamssa” en argent étaient 
considérés parmi les bijoux 
essentiels des parures de la 
mariée lors des mariages 
traditionnels, tandis que le 
reste des femmes portaient 
le “Reddif”, “Lounaiss” et le 
“Hzam”, a souligné, pour sa part 
l’artisane Malika.
La valeur sociale du Khelkhal 
dans les régions du bassin de 
Chlef (Chlef, Tissemssilt et Ain 
Defla) était telle qu’il est devenu 
une pièce incontournable de la 
parure de toute femme au foyer 
et de toute nouvelle mariée, 
encouragées en cela par son prix 
abordable comparativement aux 
autres métaux précieux.

La même artisane s’est félicité 
de l’importante affluence des 
femmes à l’exposition de bijoux 
traditionnels qui lui permettra, 
a-t-elle dit, de “faire mieux 
connaître le Khelkhal en argent, 
qui a une place de choix dans 
son stand, mais également 
promouvoir ce patrimoine 
culturel et faire découvrir 
l’histoire de la région et son 
identité, ceci d’autant plus que 
chaque bijou a sa propre histoire 
qui le distingue d’une région à 
une autre.
De nombreuses jeunes filles et 
femmes interrogées par l’APS, 
ont loué l’organisation de ce 
type d’activités culturelles 
en relation directe avec le 
patrimoine et l’identité de la 
région, et leur contribution dans 
la préservation de ce patrimoine 
culturel (bijoux traditionnels) et 
la mise en lumière de coutumes 
et traditions ancrées dans 
l’histoire de l’Algérie, ainsi 
que sa protection contre toute 
tentative de détournement et de 
vol.

CHLEF  / TRADITIONS SOCIALES
Le “Khelkhal” en argent, un bijou associé aux us et 

coutumes du bassin de Chlef



France 
Face à la hausse du prix des carburants, la débrouille 

des automobilistes

Guerre en Ukraine 
Visa et Mastercard suspendent leurs opérations en Russie

La Chine augmente fortement ses dépenses militaires

En Loir-et-Cher, face à 
la flambée des prix à la 
pompe, tout le monde tente 

de s’adapter, selon le monde fr.
Dans cette grosse station-service 
franchisée en périphérie de Blois, le 
gazole ordinaire s’affiche ce jeudi 
3 mars au soir à 1,89 euro, contre 
1,79, dans la station automatisée 
du supermarché mitoyen. Les prix 
grimpent chaque jour, pour l’une 
comme pour l’autre. A tel point que 
le grand totem lumineux de l’autre 
côté de la chaussée ne tient plus la 
cadence : il indique encore 1,69, un 
tarif « vieux » de dix jours. « On 
a déjà reçu deux réclamations mais 
le réparateur ne vient pas », soupire 
Sophie (prénom d’emprunt), 
l’affable vendeuse qui, depuis ce 
comptoir protégé par une paroi de 
Plexiglas, voit les comportements 
des automobilistes évoluer.
« En début de mois, les gens font 
toujours le plein sans réfléchir. 
Là, beaucoup serrent les dents, ne 
dépassent pas des montants ronds, 

30, 40 ou 50, comme pour tenir 
leur budget, comme si c’était déjà 
la fin du mois. » Malgré les tarifs 
de la station-service, beaucoup 
de ses clients sont jeunes et leurs 
véhicules fatigués : les stations 
automatiques du supermarché, où 
l’on entre et retire sa carte bancaire 
avant de décrocher le pistolet, 
nécessitent d’avoir au moins 130 ou 
150 euros sur son compte bancaire 
: « Ici, pas de caution, si t’as 20 
euros sur ton compte, tu peux 

encore rouler. » Depuis cet hiver, 
son chef a tout de même imposé 
le prépaiement au comptoir, après 
des vols à répétition. « Certains 
pensent qu’on applique la règle 
à la tête du client mais c’est pour 
tout monde, même les messieurs en 
Porsche. D’ailleurs ils râlent aussi 
», confie-t-elle.
Oriflammes
Un garçon en jogging blanc, 
capuche remontée, s’extrait de 
sa Golf « tunée ». Impatient, il 

demande 20 euros de sans-plomb, 
retourne à la pompe, revient à 
la caisse et réclame cette fois 30 
euros d’éthanol. Puis disparaît. 
« Les jeunes viennent faire des 
mélanges avec ce carburant à 86 
centimes le litre. J’en vois de plus 
en plus, avec un ratio d’éthanol de 
plus en plus élevé. Un jour, l’un 
d’eux m’a expliqué que les pannes 
étaient mineures, qu’il s’agissait 
de petites pièces pas trop chères 
à changer en particulier pour les 
véhicules un peu anciens. »Mais 
gare à l’accident. « Parfois, je leur 
rappelle qu’en cas de sinistre, si 
l’expert découvre le subterfuge, 
l’assurance ne prendra rien en 
charge… Beaucoup s’en moquent 
», regrette-t-elle.
Plus loin, à la station d’un 
supermarché de La Chaussée-
Saint-Victor, Armand, élagueur 
à la retraite, fait le plein de sa 
Picasso : 92,50 euros au compteur. 
Roule-t-il moins pour ménager son 
porte-monnaie ? «Absolument pas 

! Je préfère encore bouffer de la 
merde. » Il s’explique : « Avant, 
on n’achetait que du bio car ma 
femme aimait ça. Maintenant, on 
retourne au discount », explique 
cet homme qui dit ne plus vouloir 
réduire ses sorties, trop longtemps 
entravées par la pandémie.
Derrière lui, Martine, manucure 
en Fiat Cinquecento, guette les 
stations et leurs oriflammes vantant 
des prix coûtants : « 1,78 du prix 
coûtant. Vous y croyez, vous ? Et 
ils sont où les “gilets jaunes” ? 
Ils attendent qu’on soit à 2 balles 
le litre ? Quand c’était à 1,40, ils 
occupaient tous les ronds-points. » 
Sur le trottoir d’en face, dans une 
station concurrente, un homme en 
parka élimée savoure une barquette 
de taboulé. La tente Quechua de ce 
sans-domicile-fixe a remplacé la 
cabine du vendeur depuis que le 
site a été automatisé. Lui n’est plus 
dérangé : « Comme ce sont les plus 
chers, maintenant c’est désert et 
moi je suis peinard. »

Les deux géants américains 
des systèmes de paiement 
ne permettront plus aux 

cartes bancaires émises en Russie 
de fonctionner à l’étranger, et aux 
cartes étrangères de fonctionner en 
Russie, selon le monde fr.
Visa et Mastercard, leaders du 
marché des cartes bancaires, ont 
annoncé samedi 5 mars qu’ils 
suspendaient leurs opérations en 
Russie. « En raison du caractère 
sans précédent du conflit actuel et 
de l’environnement économique 
incertain, nous avons décidé de 
suspendre notre réseau de services 
en Russie », a déclaré Mastercard 
dans un communiqué, précisant 
qu’il continuerait toutefois à 
rémunérer ses quelque 200 
employés dans le pays.
Son concurrent Visa a 

simultanément fait savoir, dans 
un autre communiqué, qu’il « 
travaillera avec ses clients et 
partenaires en Russie pour cesser 
toutes les transactions Visa dans les 
prochains jours ». Alfred F. Kelly, 
le PDG de Visa, y déclare aussi : 
« Nous sommes dans l’obligation 
d’agir à la suite de l’invasion 
non provoquée de l’Ukraine 
par la Russie et des événements 
inacceptables dont nous avons été 
témoins. »
Les cartes bancaires Visa et 
Mastercard russes ne seront 
plus valables à l’étranger, et les 
cartes émises à l’étranger ne 
fonctionneront plus en Russie, 
ont précisé les deux sociétés. 
Conjointement à leur concurrent 
American Express, elles 
avaient déjà pris des mesures 

pour empêcher les banques 
russes d’utiliser leurs réseaux, 
en application des sanctions 
financières internationales décidées 
après l’invasion de l’Ukraine.
Les cartes émises en Russie 
continueront d’y fonctionner
La Banque de Russie a cependant 
précisé que toutes les cartes Visa 
et Mastercard émises par les 
banques russes allaient continuer 
à fonctionner normalement sur le 
territoire russe jusqu’à leur date 
d’expiration. « Les opérations 
avec ces cartes sont gérées par 
le système national des cartes 
bancaires et les sanctions n’y 
ont aucun impact », a-t-elle fait 
savoir dans un communiqué. Elle 
a néanmoins recommandé aux 
Russes se rendant à l’étranger 
d’emporter de l’argent liquide ou 

la carte bancaire russe Mir dans les 
quelques pays ou territoires où elle 
est acceptée.
La plus grande banque russe, 
Sberbank, a elle aussi affirmé sur 
son compte Telegram que les cartes 
Visa et Mastercard émises par ses 

soins « peuvent être utilisées pour 
des opérations sur le territoire 
russe– pour retirer de l’argent, 
effectuer des virements avec le 
numéro de la carte, et pour des 
paiements sur place ou en ligne 
auprès de boutiques russes ».

Le premier ministre, Li 
Keqiang, a présenté le 
budget pour 2022, samedi. 

S’il table sur une croissance 
moindre qu’en 2021 – environ 5,5 
% –, le budget militaire augmente 
de 7,1 %, selon le monde fr.
En raison d’un environnement 
extérieur qui « reste incertain et 
tend à devenir plus compliqué et 
préoccupant » – seule allusion à 
la guerre en Ukraine –, la Chine 
prévoit pour cette année une 
croissance moindre qu’en 2021 – 
environ 5,5 % –, mais un budget 
militaire en forte hausse : + 7,1 %. 
Tels sont les principaux éléments 
qui ressortent de la présentation 
du budget 2022 et du discours 
prononcé, samedi 5 mars, par le 

premier ministre, Li Keqiang, à 
l’ouverture de la session annuelle 
du Parlement chinois.
Exercice rituel, ce discours est 

le résultat d’un long processus 
administratif qui indique les 
priorités du gouvernement pour 
l’année en cours. Pour 2022, 

celles-ci sont explicites : « Tout 
faire pour inaugurer brillamment 
le XXe congrès du parti », qui se 
tiendra à l’automne. Les questions 
internationales n’y occupent 
traditionnellement qu’une place 
marginale. Les tensions avec les 
Etats-Unis ou la guerre en Ukraine 
n’y sont donc pas évoquées 
explicitement. Celles-ci seront 
abordées par le ministre des 
affaires étrangères chinois, Wang 
Yi, en début de semaine prochaine, 
au cours d’un autre exercice rituel 
: son unique conférence de presse 
annuelle.
Sur Taïwan, le premier ministre a 
ajouté une nouveauté par rapport 
à ses discours précédents. S’il est 
toujours question de « promouvoir 

un développement pacifique des 
relations entre les deux rives » – 
le mot « pacifique » est important 
– , Li Keqiang précise : « Nous 
sommes résolus à combattre les 
activités sécessionnistes visant 
à l’indépendance de Taïwan et 
les ingérences extérieures. » Les 
années précédentes, les ingérences 
ne figuraient pas dans le discours. 
L’augmentation des dépenses 
militaires, à un rythme encore plus 
élevé qu’en 2021 – où elles avaient 
progressé de 6,8 % –, est un autre 
message envoyé aux Occidentaux, 
même si le budget militaire de 
la Chine (environ 209 milliards 
d’euros) reste très inférieur à celui 
des Etats-Unis (709 milliards 
d’euros).
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NUCLÉAIRE: 

l’Iran et l’AIEA veulent résoudre les questions en suspens

Attaque au couteau dans la Vieille ville de Jérusalem, l’assaillant 
palestinien tué

UKRAINE: 

Poutine prévient qu’une zone d’exclusion aérienne ferait
 des pays impliqués des cobelligérants 

L’Iran et l’Agence 
internationale de 
l’énergie atomique 

(AIEA) ont dit samedi vouloir 
résoudre avec une approche 
“pragmatique” les questions en 
suspens pour relancer l’accord sur 
le programme nucléaire iranien 
conclu en 2015 entre Téhéran et 
les grandes puissances.
En visite à Téhéran, le chef 
de l’AIEA, Rafael Grossi, a 
rencontré samedi le ministre 
iranien des Affaires étrangères, 
Hossein Amir-Abdollahian, 
peu après s’être entretenu avec 
le président de l’Organisation 
iranienne de l’énergie atomique 

(OIEA), Mohammad Eslami.
La visite cruciale de M. Grossi 
s’inscrit dans le cadre des efforts 
menés à Vienne pour sauver 
l’accord de 2015 conclu par 
l’Iran d’un côté, et les Etats-Unis, 
la Chine, la France, le Royaume-
Uni, la Russie et l’Allemagne 
de l’autre. Il est censé empêcher 
l’Iran de se doter de la bombe 
atomique, ce que Téhéran a 
toujours nié.
Ce pacte avait permis la levée 
de sanctions économiques 
internationales contre l’Iran, 
en échange de strictes limites à 
son programme nucléaire. Mais 
les Etats-Unis s’en sont retirés 

en 2018 sous la présidence de 
Donald Trump et ont rétabli 
leurs sanctions qui asphyxient 
l’économie iranienne. En riposte, 
Téhéran s’est largement affranchi 
des restrictions à ses activités 
nucléaires.
L’enjeu est de faire revenir dans 
l’accord de 2015 Washington et 
de ramener Téhéran au respect de 
ses engagements.
“Nous avons décidé d’examiner 
les questions avec une approche 
pragmatique (...), de manière 
approfondie, mais aussi avec 
l’intention claire d’arriver à (...) 
un résultat”, a déclaré M. Grossi 
lors d’une conférence de presse.

Les forces de l’ordre 
israéliennes ont tué 
dimanche matin un 

Palestinien qui tentait de 
poignarder des policiers 
postés dans la Vieille ville 
de Jérusalem, dans la partie 
orientale de la ville, a indiqué la 
police.
L’assaillant, un Palestinien de 
19 ans, originaire de Jérusalem-
Est annexé et occupé par Israël, 
a blessé au couteau un des 
policiers avant d’être abattu, a 
précisé la police.
“Ce matin, après 04h30, un 
terroriste (19 ans, Jérusalem-

Est) s’est approché des policiers 
qui étaient postés à la porte 
de Bab Huta (une des portes 
menant à l’esplanade des 
mosquées ndlr) dans la Vieille 
ville de Jérusalem. Il a sorti 
un couteau et a poignardé l’un 
d’eux”, a indiqué la police 
dans un communiqué , selon 
ARABENEWS.
Les policiers ont riposté par 
balles et les services médicaux 
arrivés sur les lieux “ont 
déterminé la mort du terroriste”, 
précise le texte.
La Vieille ville de Jérusalem 
a été le théâtre de nombreuses 

attaques contre des cibles 
israéliennes ces dernières 
années.
À partir d’octobre 2015 et 
pendant des mois, Jérusalem, 
la Cisjordanie occupée et Israël 
avaient été le théâtre d’attaques 
au couteau anti-israéliennes 
commises le plus souvent par de 
jeunes palestiniens isolés. 
Si ce type d’attaques a depuis 
diminué, les violences et les 
affrontements ont progressé 
l’année dernière en Cisjordanie, 
selon des données récentes 
de l’armée israélienne et de 
l’ONU.

Le président russe 
Vladimir Poutine 
a souligné samedi 

que la Russie considérerait 
comme cobelligérant tout 
pays tentant d’imposer une 
zone d’exclusion aérienne 
au-dessus de l’Ukraine, une 
revendication de Kiev que 
l’Otan a rejetée, et a affirmé 
que les sanctions imposées 
à son pays s’apparentaient 
“à une déclaration de 
guerre”.
“Nous entendons qu’il serait 
nécessaire de mettre en 
place une zone d’exclusion 
aérienne au-dessus du 
territoire ukrainien. Mais 
il est impossible de faire 
cela depuis le territoire 

ukrainien, c’est seulement 
possible de le faire depuis le 
territoire de pays voisins”, 
a déclaré M. Poutine, lors 
d’une rencontre avec des 
employées des compagnies 

aériennes russes.
Mais toute mesure en ce 
sens serait considérée 
par Moscou “comme une 
participation au conflit 
armé de tout pays” dont le 

territoire serait utilisé pour 
“créer une menace envers 
nos militaires”, a-t-il ajouté 
, selon ARABENEWS.
M. Poutine a également 
mis en garde contre une 
éventuelle perte par 
l’Ukraine de son “statut 
d’Etat” si les autorités 
ukrainiennes ne changent 
pas de politique.
“Les autorités actuelles 
(ukrainiennes, ndlr) 
doivent comprendre que si 
elles continuent de faire ce 
qu’elles font, elles mettent 
en question l’avenir du 
statut d’Etat ukrainien. 
Et si cela se passe, elles 
en seront entièrement 
responsables”, a déclaré le 

maître du Kremlin.
Le président ukrainien 
Volodymyr Zelensky a 
vivement critiqué vendredi 
le refus de l’Otan de 
mettre en place une zone 
d’exclusion aérienne en 
Ukraine pour neutraliser 
les capacités largement 
supérieures de la Russie 
dans les airs.
Les pays occidentaux 
refusent d’accéder à cette 
requête, complexe à mettre 
en oeuvre, au motif que 
cela entraînerait un risque 
important de conflit direct 
avec la Russie, dont des 
militaires interviennent 
en Ukraine depuis le 24 
février.
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OGCN - PSG (1-0)
Nice fait tomber le PSG

Après l’avoir sorti de près l’avoir sorti de 
la Coupe, l’OGCN la Coupe, l’OGCN 
a réussi à dominer a réussi à dominer 

le PSG en L1 (1-0). Bien le PSG en L1 (1-0). Bien 
organisé, le Gym a porté le organisé, le Gym a porté le 
coup fatal en toute fin de coup fatal en toute fin de 
match.match.
Dans quatre jours, le PSG Dans quatre jours, le PSG 
défie le Real Madrid en 8es de défie le Real Madrid en 8es de 
finale retour de la Ligue des finale retour de la Ligue des 
Champions. Un grand rendez-Champions. Un grand rendez-
vous dans la saison parisienne vous dans la saison parisienne 
et auquel les hommes de et auquel les hommes de 
Pochettino ont certainement Pochettino ont certainement 
trop pensé ce samedi lors de trop pensé ce samedi lors de 
leur opposition face à Nice leur opposition face à Nice 
en championnat. Autrement, en championnat. Autrement, 
comment expliquer le match comment expliquer le match 
sans qu’ ils ont vécu ? Une sans qu’ils ont vécu ? Une 
rencontre qui s’est logiquement rencontre qui s’est logiquement 
conclue sur une défaite, même conclue sur une défaite, même 
si le but encaissé est intervenu si le but encaissé est intervenu 
à la 88e minute.à la 88e minute.
Paris a failli à sa tâche et il en Paris a failli à sa tâche et il en 
a été puni. Il pensait s’en sortir a été puni. Il pensait s’en sortir 
avec le strict minimum, avant avec le strict minimum, avant 
que le rentrant Andy Delort que le rentrant Andy Delort 
ne vienne surprendre Navas ne vienne surprendre Navas 
sur une reprise sans contrôle sur une reprise sans contrôle 
suite à un excellent centre de suite à un excellent centre de 
Stengs, un autre remplaçant. Stengs, un autre remplaçant. 
Ce dernier, servi par Hichem Ce dernier, servi par Hichem 
Boudaoui après une perte de Boudaoui après une perte de 
balle de Neymar, n’avait pas balle de Neymar, n’avait pas 
été attaqué sur son accélération été attaqué sur son accélération 
côté gauche et il en a profité côté gauche et il en a profité 
pour délivrer son caviar.pour délivrer son caviar.
Un seul être vous manque…Un seul être vous manque…
Paris a été défaillant sur le Paris a été défaillant sur le 
coup, mais sur ce match c’est coup, mais sur ce match c’est 
surtout offensivement qu’ il a surtout offensivement qu’il a 
péché. Il n’a cadré que deux péché. Il n’a cadré que deux 

tirs et ne s’est créé qu’une seule tirs et ne s’est créé qu’une seule 
occasion digne de ce nom. Mis occasion digne de ce nom. Mis 
à part un face à face raté par à part un face à face raté par 
Angel Di Maria devant Walter Angel Di Maria devant Walter 
Benitez (9e), il n’y a eu rien de Benitez (9e), il n’y a eu rien de 
notable à signaler. Comme si notable à signaler. Comme si 
l’absence de Kylian Mbappé l’absence de Kylian Mbappé 
avait été trop pesante. Sans avait été trop pesante. Sans 
son meilleur buteur, suspendu, son meilleur buteur, suspendu, 
le leader de la Ligue 1 n’a pas le leader de la Ligue 1 n’a pas 
trouvé l’ inspiration.trouvé l’inspiration.
On attendait de Lionel Messi et On attendait de Lionel Messi et 
de Neymar qu’ ils prennent les de Neymar qu’ils prennent les 
choses en main, mais le duo est choses en main, mais le duo est 
resté curieusement très discret. resté curieusement très discret. 
Les anciens barcelonais ont Les anciens barcelonais ont 
même été méconnaissables, même été méconnaissables, 
incapables de bien combiner incapables de bien combiner 

ensemble et encore moins ensemble et encore moins 
d’ inquiéter les Niçois. Bien d’inquiéter les Niçois. Bien 
sûr, leur décevante prestation sûr, leur décevante prestation 
est aussi due à l’excellent est aussi due à l’excellent 
travail des Aiglons. Mario travail des Aiglons. Mario 
Lemina et ses coéquipiers les Lemina et ses coéquipiers les 
ont parfaitement muselés.ont parfaitement muselés.
Il n’y a pas que les attaquants Il n’y a pas que les attaquants 
qui sont passés à côté de leur qui sont passés à côté de leur 
match côté parisien, c’est match côté parisien, c’est 
aussi le cas d’une bonne aussi le cas d’une bonne 
partie de l’équipe. Georginio partie de l’équipe. Georginio 
Wijnaldum, par exemple, a Wijnaldum, par exemple, a 
encore rendu une copie infâme, encore rendu une copie infâme, 
avec seulement 28 ballons avec seulement 28 ballons 
touchés. Il avait l’occasion de touchés. Il avait l’occasion de 
marquer des points avant la marquer des points avant la 
C1, mais il n’en a pas profité.C1, mais il n’en a pas profité.

Nice récompensé pour ses Nice récompensé pour ses 
effortsefforts

Face à ce PSG petit bras, Nice Face à ce PSG petit bras, Nice 
avait un très bon coup à jouer. avait un très bon coup à jouer. 
L’équipe de Galtier l’a très L’équipe de Galtier l’a très 
vite compris. Elle a donné vite compris. Elle a donné 
la priorité à sa défense, mais la priorité à sa défense, mais 
sans oublier de jouer à fond sans oublier de jouer à fond 
les coups aux avant-postes. les coups aux avant-postes. 
Delort a donc fait la différence Delort a donc fait la différence 
à la 88e, mais l’ouverture du à la 88e, mais l’ouverture du 
score aurait pu survenir trois score aurait pu survenir trois 
minutes plus tôt si Kluivert ne minutes plus tôt si Kluivert ne 
s’est pas déchiré sur sa frappe. s’est pas déchiré sur sa frappe. 
Il y a aussi eu les tentatives Il y a aussi eu les tentatives 
d’Amine Gouiri en tout début d’Amine Gouiri en tout début 
de match (2e et 7e). Keylor de match (2e et 7e). Keylor 
Navas est intervenu sur la Navas est intervenu sur la 

première, et sur la seconde le première, et sur la seconde le 
ballon est passé légèrement à ballon est passé légèrement à 
côté du cadre.côté du cadre.
Au final, et pour la troisième Au final, et pour la troisième 
fois de la saison, Nice aura fois de la saison, Nice aura 
donc joué un mauvais tour donc joué un mauvais tour 
à Paris. Après les deux nuls à Paris. Après les deux nuls 
précédents, les Aiglons ont précédents, les Aiglons ont 
maté la meilleure équipe du maté la meilleure équipe du 
championnat. Et c’est leur championnat. Et c’est leur 
premier succès face à cet premier succès face à cet 
adversaire depuis cinq ans. Ils adversaire depuis cinq ans. Ils 
ont de quoi être contents et leur ont de quoi être contents et leur 
satisfaction doit trancher avec satisfaction doit trancher avec 
la désillusion des Parisiens. la désillusion des Parisiens. 
Pour ces derniers, il y avait Pour ces derniers, il y avait 
une bien meilleure façon de une bien meilleure façon de 
préparer le choc de mercredi.préparer le choc de mercredi.
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Le Mouloudia d’Alger e Mouloudia d’Alger 
s’est emparé de la s’est emparé de la 
deuxième place au deuxième place au 

classement de la Ligue 1 classement de la Ligue 1 
algérienne de football, en algérienne de football, en 
ramenant une précieuse ramenant une précieuse 
victoire (2-0) de son victoire (2-0) de son 
déplacement chez la lanterne-déplacement chez la lanterne-
rouge, le WA Tlemcen, en rouge, le WA Tlemcen, en 
match disputé samedi, pour le match disputé samedi, pour le 
compte de la 20e journée.compte de la 20e journée.
Un succès qui cependant s’est Un succès qui cependant s’est 
fait attendre, car «Le Doyen» fait attendre, car «Le Doyen» 
avait considérablement avait considérablement 
souffert en première mi-temps, souffert en première mi-temps, 
et ce n’est qu’à la 68e qu’ il et ce n’est qu’à la 68e qu’il 
a fini par trouver le chemin a fini par trouver le chemin 
des filets, grâce à Esso (1-0), des filets, grâce à Esso (1-0), 
avant que Frioui ne double la avant que Frioui ne double la 
mise sur pénalty à la 87e.mise sur pénalty à la 87e.
Une importante victoire qui Une importante victoire qui 
propulse les Vert et Rouge propulse les Vert et Rouge 
directement à la deuxième directement à la deuxième 
place, avec 36 points, alors place, avec 36 points, alors 
que le Widad reste bon que le Widad reste bon 
dernier, avec désormais cinq dernier, avec désormais cinq 
longueurs de retard sur le RC longueurs de retard sur le RC 
Relizane (avant-dernier).Relizane (avant-dernier).
Cette place de dauphin, le Cette place de dauphin, le 
MCA aurait dû la partager, MCA aurait dû la partager, 
à égalité de points, avec son à égalité de points, avec son 
éternel rival, l’USM Alger, éternel rival, l’USM Alger, 
si ce dernier avait réussi à si ce dernier avait réussi à 
l’emporter à domicile contre l’emporter à domicile contre 
la JS Saoura.la JS Saoura.
Mais les Rouge et Noir ont Mais les Rouge et Noir ont 
été finalement tenus en échec été finalement tenus en échec 
(0-0), au stade Omar Hamadi, (0-0), au stade Omar Hamadi, 
ce qui les relègue désormais ce qui les relègue désormais 

au quatrième rang, avec 34 au quatrième rang, avec 34 
points, alors que la JSS pointe points, alors que la JSS pointe 
juste derrière (4e/33 pts), mais juste derrière (4e/33 pts), mais 
avec deux matchs en moins.avec deux matchs en moins.
Autre fait marquant dans Autre fait marquant dans 
cette 20e journée, la victoire à cette 20e journée, la victoire à 
l’extérieur de l’Olympique de l’extérieur de l’Olympique de 
Médéa, qui a dominé le MC Médéa, qui a dominé le MC 
Oran (0-1), grâce à un pénalty Oran (0-1), grâce à un pénalty 
de Gagaâ à la 21e minute de de Gagaâ à la 21e minute de 
jeu, mettant ainsi fin à une jeu, mettant ainsi fin à une 
série noire de treize matchs série noire de treize matchs 
sans victoire, dont douze sans victoire, dont douze 
défaites consécutives.défaites consécutives.
En effet, le dernier succès pour En effet, le dernier succès pour 
le club de Médéa remonte au le club de Médéa remonte au 
3 décembre dernier, lorsqu’ il 3 décembre dernier, lorsqu’il 
l’avait emporté (0-2) chez le l’avait emporté (0-2) chez le 
WA Tlemcen. Depuis, l’OM WA Tlemcen. Depuis, l’OM 
a connu une vraie descente a connu une vraie descente 

aux enfers, puisqu’ il a fini aux enfers, puisqu’il a fini 
par se retrouver dans une par se retrouver dans une 
position de relégable, lui qui position de relégable, lui qui 
quelques semaines auparavant quelques semaines auparavant 
trônait confortablement sur le trônait confortablement sur le 
podium.podium.
Néanmoins, grâce à cette Néanmoins, grâce à cette 
victoire à Oran, l’OM quitte victoire à Oran, l’OM quitte 
l’avant-dernière place au l’avant-dernière place au 
classement général, et classement général, et 
rejoint provisoirement l’HB rejoint provisoirement l’HB 
Chelghoum-Laïd et le NA Chelghoum-Laïd et le NA 
Hussein-Dey au 14e rang, Hussein-Dey au 14e rang, 
avec 17 points, mais avec un avec 17 points, mais avec un 
match en plus, car ses deux match en plus, car ses deux 
rivaux n’ont joué que 19 rivaux n’ont joué que 19 
rencontres.rencontres.
Quoique, l’HBCL aurait pu Quoique, l’HBCL aurait pu 
s’extirper de la zone rouge dès s’extirper de la zone rouge dès 
cette 20e journée, s’ il avait cette 20e journée, s’il avait 

réussi à l’emporter contre le réussi à l’emporter contre le 
RC Arbaâ. Mais finalement, RC Arbaâ. Mais finalement, 
et bien que réduit à dix contre et bien que réduit à dix contre 
onze, ce dernier a réussi à lui onze, ce dernier a réussi à lui 
imposer le nul à domicile (1-imposer le nul à domicile (1-
1).1).
Certes, les choses avaient Certes, les choses avaient 
relativement bien commencé relativement bien commencé 
pour le club de Chelghoum-pour le club de Chelghoum-
Laïd, qui avait ouvert le score Laïd, qui avait ouvert le score 
à la 57e par l’ intermédiaire à la 57e par l’intermédiaire 
de Khaldi, mais bien que en de Khaldi, mais bien que en 
infériorité numérique, les infériorité numérique, les 
Bleu et Blanc ont réussi à Bleu et Blanc ont réussi à 
niveler la marque (1-1), grâce niveler la marque (1-1), grâce 
à Aboubakr (68’ ).à Aboubakr (68’).
Un résultat qui permet au RCA Un résultat qui permet au RCA 
de rester dans le milieu tableau de rester dans le milieu tableau 
(10e/25 pts), alors que le (10e/25 pts), alors que le 
HBCL reste dans une position HBCL reste dans une position 

de reléguable, en attendant de de reléguable, en attendant de 
disputer son match en retard, disputer son match en retard, 
qui lui permettra peut-être de qui lui permettra peut-être de 
sortir la tête hors de l’eau en sortir la tête hors de l’eau en 
cas de victoire.cas de victoire.
Autre bon résultat à l’extérieur, Autre bon résultat à l’extérieur, 
celui de l’US Biskra, ayant celui de l’US Biskra, ayant 
réussi à ramener un nul (1-1) réussi à ramener un nul (1-1) 
de son déplacement chez le de son déplacement chez le 
RC Relizane. Les «Zibans» RC Relizane. Les «Zibans» 
étaient même les premiers à étaient même les premiers à 
trouver le chemin des filets, trouver le chemin des filets, 
grâce à Lakhdari (15’ ), mais grâce à Lakhdari (15’), mais 
malheureusement pour eux, malheureusement pour eux, 
et à force d’ insister, le RCR a et à force d’insister, le RCR a 
réussi à arracher l’égalisation, réussi à arracher l’égalisation, 
grâce à Si-Ammar (31’ ).grâce à Si-Ammar (31’).
Un résultat qui, néanmoins, Un résultat qui, néanmoins, 
permet à l’USB de rejoindre permet à l’USB de rejoindre 
provisoirement la JS Kabylie provisoirement la JS Kabylie 
à la sixième place, avec 32 à la sixième place, avec 32 
points pour chaque club, alors points pour chaque club, alors 
que le RCR recule à l’avant-que le RCR recule à l’avant-
dernière place au classement dernière place au classement 
général, avec seulement général, avec seulement 
quinze unités au compteur.quinze unités au compteur.
Les péripéties de cette 20e Les péripéties de cette 20e 
journée se poursuivront journée se poursuivront 
dimanche, avec le dimanche, avec le 
déroulement des matchs JS déroulement des matchs JS 
Kabylie - NA Husseïn-Dey Kabylie - NA Husseïn-Dey 
et ASO Chlef - ES Sétif, et ASO Chlef - ES Sétif, 
avant de se clôturer lundi, avant de se clôturer lundi, 
avec le déroulement des deux avec le déroulement des deux 
dernières rencontres inscrites dernières rencontres inscrites 
à son programme, à savoir : à son programme, à savoir : 
NC Magra - CS Constantine et NC Magra - CS Constantine et 
le derby algérois, entre le CR le derby algérois, entre le CR 
Belouizdad et le Paradou AC.Belouizdad et le Paradou AC.

LIGUE 1 :
Le Doyen nouveau dauphin, l’OM gagne après 

douze défaites consécutives

MARECATO : 
Rangnick veut Nkunku à Manchester United

Le manager de e manager de 
Manchester United Manchester United 
espère attirer à Old espère attirer à Old 

Trafford son ancien joueur à Trafford son ancien joueur à 
Leipzig, Christopher Nkunku.Leipzig, Christopher Nkunku.
Christopher Nkunku aimerait Christopher Nkunku aimerait 
rejoindre Manchester United rejoindre Manchester United 
cet été selon les rumeurs qui cet été selon les rumeurs qui 
émanent d’Angleterre. Et émanent d’Angleterre. Et 
l’ intérêt serait réciproque car il l’intérêt serait réciproque car il 
se murmure que Ralf Rangnick se murmure que Ralf Rangnick 
souhaite faire venir l’attaquant souhaite faire venir l’attaquant 
du RB Leipzig et a exhorté le du RB Leipzig et a exhorté le 
conseil d’administration du conseil d’administration du 
club anglais à l’enrôler.club anglais à l’enrôler.
L’ international français des L’international français des 
moins de 21 ans a été l’un des moins de 21 ans a été l’un des 
meilleurs attaquants d’Europe meilleurs attaquants d’Europe 
cette saison avec un sublime cette saison avec un sublime 
bilan de 25 buts et 13 passes bilan de 25 buts et 13 passes 
décisives en 36 apparitions, décisives en 36 apparitions, 
bien qu’ il n’évolue pas à un bien qu’il n’évolue pas à un 
seul poste précis.seul poste précis.

L’ex-Parisien a en effet évolué L’ex-Parisien a en effet évolué 
sur toute la ligne de front en sur toute la ligne de front en 
tant qu’ailier gauche ou droit, tant qu’ailier gauche ou droit, 
ainsi qu’en tant que numéro ainsi qu’en tant que numéro 
10 ou comme l’un des deux 10 ou comme l’un des deux 
attaquants dans l’axe.attaquants dans l’axe.
MU prêt à mettre 70M€ sur MU prêt à mettre 70M€ sur 

Nkunku ?Nkunku ?
Seuls Sébastien Haller (Ajax), Seuls Sébastien Haller (Ajax), 
Robert Lewandowski (Bayern Robert Lewandowski (Bayern 
Munich) et Mohamed Salah Munich) et Mohamed Salah 
(Liverpool) ont marqué plus de (Liverpool) ont marqué plus de 
buts en Ligue des champions buts en Ligue des champions 
cette saison que Nkunku (7 cette saison que Nkunku (7 
buts), ce qui n’a pas empêché buts), ce qui n’a pas empêché 
Leipzig d’être éliminé en Leipzig d’être éliminé en 
phase de groupes.phase de groupes.
Et Rangnick, qui connaît bien Et Rangnick, qui connaît bien 
le joueur pour l’avoir côtoyé à le joueur pour l’avoir côtoyé à 
Leipzig, ayant fait de Nkunku Leipzig, ayant fait de Nkunku 
sa première signature à la Red sa première signature à la Red 
Bull Arena en 2019, le veut Bull Arena en 2019, le veut 
à United au vu du brillant à United au vu du brillant 

rendement qu’ il affiche.rendement qu’il affiche.
Nkunku a une clause libératoire Nkunku a une clause libératoire 
de 70M€ dans son contrat et le de 70M€ dans son contrat et le 
signer à ce prix ferait de lui signer à ce prix ferait de lui 
la sixième signature la plus la sixième signature la plus 
chère de l’histoire de United. chère de l’histoire de United. 
Un effort que les Red Devils Un effort que les Red Devils 
seraient enclins à faire car seraient enclins à faire car 
ils ont besoin de nouveaux ils ont besoin de nouveaux 
attaquants avec les départs attaquants avec les départs 
programmés de Jesse Lingard programmés de Jesse Lingard 
et Edinson Cavani à la fin de la et Edinson Cavani à la fin de la 
saison, et l’avenir d’Anthony saison, et l’avenir d’Anthony 
Martial, de Cristiano Ronaldo Martial, de Cristiano Ronaldo 
et de Mason Greenwood qui et de Mason Greenwood qui 
restent tous en suspens.restent tous en suspens.
Même si Ronaldo reste, il aura Même si Ronaldo reste, il aura 
38 ans la saison prochaine et à 38 ans la saison prochaine et à 
part lui, United n’a que Jadon part lui, United n’a que Jadon 
Sancho, Marcus Rashford Sancho, Marcus Rashford 
et Anthony Elanga comme et Anthony Elanga comme 
options fiables la saison options fiables la saison 
prochaine. Rangnick a répondu prochaine. Rangnick a répondu 

le mois dernier lorsqu’on lui le mois dernier lorsqu’on lui 
a demandé si United avait a demandé si United avait 

besoin d’un nouvel attaquant : besoin d’un nouvel attaquant : 
«C’est évident ! »«C’est évident ! »

L’L’ attaquant du MC attaquant du MC 
Alger, Samy Frioui, Alger, Samy Frioui, 
auteur d’un but lors auteur d’un but lors 

de la victoire de son équipe de la victoire de son équipe 
samedi en déplacement samedi en déplacement 
face au WA Tlemcen (2-face au WA Tlemcen (2-
0), a rejoint Ahmed Nadir 0), a rejoint Ahmed Nadir 
Benbouali (Paradou AC) et Benbouali (Paradou AC) et 
Belaïd Hamidi (JS Saoura) à la Belaïd Hamidi (JS Saoura) à la 
deuxième place au classement deuxième place au classement 
des buteurs du championnat des buteurs du championnat 
de Ligue 1 de football.de Ligue 1 de football.
Face au WAT pour le compte Face au WAT pour le compte 
de la 20e journée, Frioui a de la 20e journée, Frioui a 
inscrit son 9e but, confirmant inscrit son 9e but, confirmant 
son réveil, moins d’une son réveil, moins d’une 
semaine après avoir claqué semaine après avoir claqué 
un doublé lors du succès un doublé lors du succès 
décroché à domicile face décroché à domicile face 
au NC Magra (2-1), dans le au NC Magra (2-1), dans le 
cadre de la 19e journée.cadre de la 19e journée.
Si Hamidi est resté muet lors Si Hamidi est resté muet lors 
du match nul décroché par du match nul décroché par 

la JS Saoura, samedi sur le la JS Saoura, samedi sur le 
terrain de l’USM Alger (0-terrain de l’USM Alger (0-
0), Benbouali aura l’occasion 0), Benbouali aura l’occasion 

de rejoindre l’actuel meilleur de rejoindre l’actuel meilleur 
buteur du championnat buteur du championnat 
Hicham Mokhtar (10 buts/US Hicham Mokhtar (10 buts/US 

Biskra), à l’occasion du derby Biskra), à l’occasion du derby 
face au CR Belouizdad, prévu face au CR Belouizdad, prévu 
lundi au stade du 20-août lundi au stade du 20-août 

1955 (14h30).1955 (14h30).
Le trio Frioui-Benbouali-Le trio Frioui-Benbouali-
Hamidi est talonné de près par Hamidi est talonné de près par 
deux joueurs: Yousri Bouzok deux joueurs: Yousri Bouzok 
(Paradou AC) et le Béninois (Paradou AC) et le Béninois 
Marcelin Koukpo (CS Marcelin Koukpo (CS 
Constantine) qui comptent 8 Constantine) qui comptent 8 
buts chacun.buts chacun.
Pour rappel, le titre du Pour rappel, le titre du 
meilleur buteur de la Ligue meilleur buteur de la Ligue 
1 la saison dernière (2020-1 la saison dernière (2020-
2021) est revenu au milieu 2021) est revenu au milieu 
offensif Amir Sayoud sous les offensif Amir Sayoud sous les 
couleurs du CR Belouizdad, couleurs du CR Belouizdad, 
avec 21 buts.avec 21 buts.
L’enfant de Guelma a refusé L’enfant de Guelma a refusé 
de prolonger son contrat avec de prolonger son contrat avec 
le champion d’Algérie en titre, le champion d’Algérie en titre, 
préférant tenter une nouvelle préférant tenter une nouvelle 
expérience à l’étranger avec expérience à l’étranger avec 
le club saoudien Al-Ta’ee le club saoudien Al-Ta’ee 
Hail (Div.1).Hail (Div.1).

LIGUE 1 / CLASSEMENT DES BUTEURS :
Frioui rejoint Benbouali et Hamidi à la 2e place
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OGCN - PSG (1-0)
Nice fait tomber le PSG

Après l’avoir sorti de près l’avoir sorti de 
la Coupe, l’OGCN la Coupe, l’OGCN 
a réussi à dominer a réussi à dominer 

le PSG en L1 (1-0). Bien le PSG en L1 (1-0). Bien 
organisé, le Gym a porté le organisé, le Gym a porté le 
coup fatal en toute fin de coup fatal en toute fin de 
match.match.
Dans quatre jours, le PSG Dans quatre jours, le PSG 
défie le Real Madrid en 8es de défie le Real Madrid en 8es de 
finale retour de la Ligue des finale retour de la Ligue des 
Champions. Un grand rendez-Champions. Un grand rendez-
vous dans la saison parisienne vous dans la saison parisienne 
et auquel les hommes de et auquel les hommes de 
Pochettino ont certainement Pochettino ont certainement 
trop pensé ce samedi lors de trop pensé ce samedi lors de 
leur opposition face à Nice leur opposition face à Nice 
en championnat. Autrement, en championnat. Autrement, 
comment expliquer le match comment expliquer le match 
sans qu’ ils ont vécu ? Une sans qu’ils ont vécu ? Une 
rencontre qui s’est logiquement rencontre qui s’est logiquement 
conclue sur une défaite, même conclue sur une défaite, même 
si le but encaissé est intervenu si le but encaissé est intervenu 
à la 88e minute.à la 88e minute.
Paris a failli à sa tâche et il en Paris a failli à sa tâche et il en 
a été puni. Il pensait s’en sortir a été puni. Il pensait s’en sortir 
avec le strict minimum, avant avec le strict minimum, avant 
que le rentrant Andy Delort que le rentrant Andy Delort 
ne vienne surprendre Navas ne vienne surprendre Navas 
sur une reprise sans contrôle sur une reprise sans contrôle 
suite à un excellent centre de suite à un excellent centre de 
Stengs, un autre remplaçant. Stengs, un autre remplaçant. 
Ce dernier, servi par Hichem Ce dernier, servi par Hichem 
Boudaoui après une perte de Boudaoui après une perte de 
balle de Neymar, n’avait pas balle de Neymar, n’avait pas 
été attaqué sur son accélération été attaqué sur son accélération 
côté gauche et il en a profité côté gauche et il en a profité 
pour délivrer son caviar.pour délivrer son caviar.
Un seul être vous manque…Un seul être vous manque…
Paris a été défaillant sur le Paris a été défaillant sur le 
coup, mais sur ce match c’est coup, mais sur ce match c’est 
surtout offensivement qu’ il a surtout offensivement qu’il a 
péché. Il n’a cadré que deux péché. Il n’a cadré que deux 

tirs et ne s’est créé qu’une seule tirs et ne s’est créé qu’une seule 
occasion digne de ce nom. Mis occasion digne de ce nom. Mis 
à part un face à face raté par à part un face à face raté par 
Angel Di Maria devant Walter Angel Di Maria devant Walter 
Benitez (9e), il n’y a eu rien de Benitez (9e), il n’y a eu rien de 
notable à signaler. Comme si notable à signaler. Comme si 
l’absence de Kylian Mbappé l’absence de Kylian Mbappé 
avait été trop pesante. Sans avait été trop pesante. Sans 
son meilleur buteur, suspendu, son meilleur buteur, suspendu, 
le leader de la Ligue 1 n’a pas le leader de la Ligue 1 n’a pas 
trouvé l’ inspiration.trouvé l’inspiration.
On attendait de Lionel Messi et On attendait de Lionel Messi et 
de Neymar qu’ ils prennent les de Neymar qu’ils prennent les 
choses en main, mais le duo est choses en main, mais le duo est 
resté curieusement très discret. resté curieusement très discret. 
Les anciens barcelonais ont Les anciens barcelonais ont 
même été méconnaissables, même été méconnaissables, 
incapables de bien combiner incapables de bien combiner 

ensemble et encore moins ensemble et encore moins 
d’ inquiéter les Niçois. Bien d’inquiéter les Niçois. Bien 
sûr, leur décevante prestation sûr, leur décevante prestation 
est aussi due à l’excellent est aussi due à l’excellent 
travail des Aiglons. Mario travail des Aiglons. Mario 
Lemina et ses coéquipiers les Lemina et ses coéquipiers les 
ont parfaitement muselés.ont parfaitement muselés.
Il n’y a pas que les attaquants Il n’y a pas que les attaquants 
qui sont passés à côté de leur qui sont passés à côté de leur 
match côté parisien, c’est match côté parisien, c’est 
aussi le cas d’une bonne aussi le cas d’une bonne 
partie de l’équipe. Georginio partie de l’équipe. Georginio 
Wijnaldum, par exemple, a Wijnaldum, par exemple, a 
encore rendu une copie infâme, encore rendu une copie infâme, 
avec seulement 28 ballons avec seulement 28 ballons 
touchés. Il avait l’occasion de touchés. Il avait l’occasion de 
marquer des points avant la marquer des points avant la 
C1, mais il n’en a pas profité.C1, mais il n’en a pas profité.

Nice récompensé pour ses Nice récompensé pour ses 
effortsefforts

Face à ce PSG petit bras, Nice Face à ce PSG petit bras, Nice 
avait un très bon coup à jouer. avait un très bon coup à jouer. 
L’équipe de Galtier l’a très L’équipe de Galtier l’a très 
vite compris. Elle a donné vite compris. Elle a donné 
la priorité à sa défense, mais la priorité à sa défense, mais 
sans oublier de jouer à fond sans oublier de jouer à fond 
les coups aux avant-postes. les coups aux avant-postes. 
Delort a donc fait la différence Delort a donc fait la différence 
à la 88e, mais l’ouverture du à la 88e, mais l’ouverture du 
score aurait pu survenir trois score aurait pu survenir trois 
minutes plus tôt si Kluivert ne minutes plus tôt si Kluivert ne 
s’est pas déchiré sur sa frappe. s’est pas déchiré sur sa frappe. 
Il y a aussi eu les tentatives Il y a aussi eu les tentatives 
d’Amine Gouiri en tout début d’Amine Gouiri en tout début 
de match (2e et 7e). Keylor de match (2e et 7e). Keylor 
Navas est intervenu sur la Navas est intervenu sur la 

première, et sur la seconde le première, et sur la seconde le 
ballon est passé légèrement à ballon est passé légèrement à 
côté du cadre.côté du cadre.
Au final, et pour la troisième Au final, et pour la troisième 
fois de la saison, Nice aura fois de la saison, Nice aura 
donc joué un mauvais tour donc joué un mauvais tour 
à Paris. Après les deux nuls à Paris. Après les deux nuls 
précédents, les Aiglons ont précédents, les Aiglons ont 
maté la meilleure équipe du maté la meilleure équipe du 
championnat. Et c’est leur championnat. Et c’est leur 
premier succès face à cet premier succès face à cet 
adversaire depuis cinq ans. Ils adversaire depuis cinq ans. Ils 
ont de quoi être contents et leur ont de quoi être contents et leur 
satisfaction doit trancher avec satisfaction doit trancher avec 
la désillusion des Parisiens. la désillusion des Parisiens. 
Pour ces derniers, il y avait Pour ces derniers, il y avait 
une bien meilleure façon de une bien meilleure façon de 
préparer le choc de mercredi.préparer le choc de mercredi.

Lundi 07 Mars 2022

Le Mouloudia d’Alger e Mouloudia d’Alger 
s’est emparé de la s’est emparé de la 
deuxième place au deuxième place au 

classement de la Ligue 1 classement de la Ligue 1 
algérienne de football, en algérienne de football, en 
ramenant une précieuse ramenant une précieuse 
victoire (2-0) de son victoire (2-0) de son 
déplacement chez la lanterne-déplacement chez la lanterne-
rouge, le WA Tlemcen, en rouge, le WA Tlemcen, en 
match disputé samedi, pour le match disputé samedi, pour le 
compte de la 20e journée.compte de la 20e journée.
Un succès qui cependant s’est Un succès qui cependant s’est 
fait attendre, car «Le Doyen» fait attendre, car «Le Doyen» 
avait considérablement avait considérablement 
souffert en première mi-temps, souffert en première mi-temps, 
et ce n’est qu’à la 68e qu’ il et ce n’est qu’à la 68e qu’il 
a fini par trouver le chemin a fini par trouver le chemin 
des filets, grâce à Esso (1-0), des filets, grâce à Esso (1-0), 
avant que Frioui ne double la avant que Frioui ne double la 
mise sur pénalty à la 87e.mise sur pénalty à la 87e.
Une importante victoire qui Une importante victoire qui 
propulse les Vert et Rouge propulse les Vert et Rouge 
directement à la deuxième directement à la deuxième 
place, avec 36 points, alors place, avec 36 points, alors 
que le Widad reste bon que le Widad reste bon 
dernier, avec désormais cinq dernier, avec désormais cinq 
longueurs de retard sur le RC longueurs de retard sur le RC 
Relizane (avant-dernier).Relizane (avant-dernier).
Cette place de dauphin, le Cette place de dauphin, le 
MCA aurait dû la partager, MCA aurait dû la partager, 
à égalité de points, avec son à égalité de points, avec son 
éternel rival, l’USM Alger, éternel rival, l’USM Alger, 
si ce dernier avait réussi à si ce dernier avait réussi à 
l’emporter à domicile contre l’emporter à domicile contre 
la JS Saoura.la JS Saoura.
Mais les Rouge et Noir ont Mais les Rouge et Noir ont 
été finalement tenus en échec été finalement tenus en échec 
(0-0), au stade Omar Hamadi, (0-0), au stade Omar Hamadi, 
ce qui les relègue désormais ce qui les relègue désormais 

au quatrième rang, avec 34 au quatrième rang, avec 34 
points, alors que la JSS pointe points, alors que la JSS pointe 
juste derrière (4e/33 pts), mais juste derrière (4e/33 pts), mais 
avec deux matchs en moins.avec deux matchs en moins.
Autre fait marquant dans Autre fait marquant dans 
cette 20e journée, la victoire à cette 20e journée, la victoire à 
l’extérieur de l’Olympique de l’extérieur de l’Olympique de 
Médéa, qui a dominé le MC Médéa, qui a dominé le MC 
Oran (0-1), grâce à un pénalty Oran (0-1), grâce à un pénalty 
de Gagaâ à la 21e minute de de Gagaâ à la 21e minute de 
jeu, mettant ainsi fin à une jeu, mettant ainsi fin à une 
série noire de treize matchs série noire de treize matchs 
sans victoire, dont douze sans victoire, dont douze 
défaites consécutives.défaites consécutives.
En effet, le dernier succès pour En effet, le dernier succès pour 
le club de Médéa remonte au le club de Médéa remonte au 
3 décembre dernier, lorsqu’ il 3 décembre dernier, lorsqu’il 
l’avait emporté (0-2) chez le l’avait emporté (0-2) chez le 
WA Tlemcen. Depuis, l’OM WA Tlemcen. Depuis, l’OM 
a connu une vraie descente a connu une vraie descente 

aux enfers, puisqu’ il a fini aux enfers, puisqu’il a fini 
par se retrouver dans une par se retrouver dans une 
position de relégable, lui qui position de relégable, lui qui 
quelques semaines auparavant quelques semaines auparavant 
trônait confortablement sur le trônait confortablement sur le 
podium.podium.
Néanmoins, grâce à cette Néanmoins, grâce à cette 
victoire à Oran, l’OM quitte victoire à Oran, l’OM quitte 
l’avant-dernière place au l’avant-dernière place au 
classement général, et classement général, et 
rejoint provisoirement l’HB rejoint provisoirement l’HB 
Chelghoum-Laïd et le NA Chelghoum-Laïd et le NA 
Hussein-Dey au 14e rang, Hussein-Dey au 14e rang, 
avec 17 points, mais avec un avec 17 points, mais avec un 
match en plus, car ses deux match en plus, car ses deux 
rivaux n’ont joué que 19 rivaux n’ont joué que 19 
rencontres.rencontres.
Quoique, l’HBCL aurait pu Quoique, l’HBCL aurait pu 
s’extirper de la zone rouge dès s’extirper de la zone rouge dès 
cette 20e journée, s’ il avait cette 20e journée, s’il avait 

réussi à l’emporter contre le réussi à l’emporter contre le 
RC Arbaâ. Mais finalement, RC Arbaâ. Mais finalement, 
et bien que réduit à dix contre et bien que réduit à dix contre 
onze, ce dernier a réussi à lui onze, ce dernier a réussi à lui 
imposer le nul à domicile (1-imposer le nul à domicile (1-
1).1).
Certes, les choses avaient Certes, les choses avaient 
relativement bien commencé relativement bien commencé 
pour le club de Chelghoum-pour le club de Chelghoum-
Laïd, qui avait ouvert le score Laïd, qui avait ouvert le score 
à la 57e par l’ intermédiaire à la 57e par l’intermédiaire 
de Khaldi, mais bien que en de Khaldi, mais bien que en 
infériorité numérique, les infériorité numérique, les 
Bleu et Blanc ont réussi à Bleu et Blanc ont réussi à 
niveler la marque (1-1), grâce niveler la marque (1-1), grâce 
à Aboubakr (68’ ).à Aboubakr (68’).
Un résultat qui permet au RCA Un résultat qui permet au RCA 
de rester dans le milieu tableau de rester dans le milieu tableau 
(10e/25 pts), alors que le (10e/25 pts), alors que le 
HBCL reste dans une position HBCL reste dans une position 

de reléguable, en attendant de de reléguable, en attendant de 
disputer son match en retard, disputer son match en retard, 
qui lui permettra peut-être de qui lui permettra peut-être de 
sortir la tête hors de l’eau en sortir la tête hors de l’eau en 
cas de victoire.cas de victoire.
Autre bon résultat à l’extérieur, Autre bon résultat à l’extérieur, 
celui de l’US Biskra, ayant celui de l’US Biskra, ayant 
réussi à ramener un nul (1-1) réussi à ramener un nul (1-1) 
de son déplacement chez le de son déplacement chez le 
RC Relizane. Les «Zibans» RC Relizane. Les «Zibans» 
étaient même les premiers à étaient même les premiers à 
trouver le chemin des filets, trouver le chemin des filets, 
grâce à Lakhdari (15’ ), mais grâce à Lakhdari (15’), mais 
malheureusement pour eux, malheureusement pour eux, 
et à force d’ insister, le RCR a et à force d’insister, le RCR a 
réussi à arracher l’égalisation, réussi à arracher l’égalisation, 
grâce à Si-Ammar (31’ ).grâce à Si-Ammar (31’).
Un résultat qui, néanmoins, Un résultat qui, néanmoins, 
permet à l’USB de rejoindre permet à l’USB de rejoindre 
provisoirement la JS Kabylie provisoirement la JS Kabylie 
à la sixième place, avec 32 à la sixième place, avec 32 
points pour chaque club, alors points pour chaque club, alors 
que le RCR recule à l’avant-que le RCR recule à l’avant-
dernière place au classement dernière place au classement 
général, avec seulement général, avec seulement 
quinze unités au compteur.quinze unités au compteur.
Les péripéties de cette 20e Les péripéties de cette 20e 
journée se poursuivront journée se poursuivront 
dimanche, avec le dimanche, avec le 
déroulement des matchs JS déroulement des matchs JS 
Kabylie - NA Husseïn-Dey Kabylie - NA Husseïn-Dey 
et ASO Chlef - ES Sétif, et ASO Chlef - ES Sétif, 
avant de se clôturer lundi, avant de se clôturer lundi, 
avec le déroulement des deux avec le déroulement des deux 
dernières rencontres inscrites dernières rencontres inscrites 
à son programme, à savoir : à son programme, à savoir : 
NC Magra - CS Constantine et NC Magra - CS Constantine et 
le derby algérois, entre le CR le derby algérois, entre le CR 
Belouizdad et le Paradou AC.Belouizdad et le Paradou AC.

LIGUE 1 :
Le Doyen nouveau dauphin, l’OM gagne après 

douze défaites consécutives

MARECATO : 
Rangnick veut Nkunku à Manchester United

Le manager de e manager de 
Manchester United Manchester United 
espère attirer à Old espère attirer à Old 

Trafford son ancien joueur à Trafford son ancien joueur à 
Leipzig, Christopher Nkunku.Leipzig, Christopher Nkunku.
Christopher Nkunku aimerait Christopher Nkunku aimerait 
rejoindre Manchester United rejoindre Manchester United 
cet été selon les rumeurs qui cet été selon les rumeurs qui 
émanent d’Angleterre. Et émanent d’Angleterre. Et 
l’ intérêt serait réciproque car il l’intérêt serait réciproque car il 
se murmure que Ralf Rangnick se murmure que Ralf Rangnick 
souhaite faire venir l’attaquant souhaite faire venir l’attaquant 
du RB Leipzig et a exhorté le du RB Leipzig et a exhorté le 
conseil d’administration du conseil d’administration du 
club anglais à l’enrôler.club anglais à l’enrôler.
L’ international français des L’international français des 
moins de 21 ans a été l’un des moins de 21 ans a été l’un des 
meilleurs attaquants d’Europe meilleurs attaquants d’Europe 
cette saison avec un sublime cette saison avec un sublime 
bilan de 25 buts et 13 passes bilan de 25 buts et 13 passes 
décisives en 36 apparitions, décisives en 36 apparitions, 
bien qu’ il n’évolue pas à un bien qu’il n’évolue pas à un 
seul poste précis.seul poste précis.

L’ex-Parisien a en effet évolué L’ex-Parisien a en effet évolué 
sur toute la ligne de front en sur toute la ligne de front en 
tant qu’ailier gauche ou droit, tant qu’ailier gauche ou droit, 
ainsi qu’en tant que numéro ainsi qu’en tant que numéro 
10 ou comme l’un des deux 10 ou comme l’un des deux 
attaquants dans l’axe.attaquants dans l’axe.
MU prêt à mettre 70M€ sur MU prêt à mettre 70M€ sur 

Nkunku ?Nkunku ?
Seuls Sébastien Haller (Ajax), Seuls Sébastien Haller (Ajax), 
Robert Lewandowski (Bayern Robert Lewandowski (Bayern 
Munich) et Mohamed Salah Munich) et Mohamed Salah 
(Liverpool) ont marqué plus de (Liverpool) ont marqué plus de 
buts en Ligue des champions buts en Ligue des champions 
cette saison que Nkunku (7 cette saison que Nkunku (7 
buts), ce qui n’a pas empêché buts), ce qui n’a pas empêché 
Leipzig d’être éliminé en Leipzig d’être éliminé en 
phase de groupes.phase de groupes.
Et Rangnick, qui connaît bien Et Rangnick, qui connaît bien 
le joueur pour l’avoir côtoyé à le joueur pour l’avoir côtoyé à 
Leipzig, ayant fait de Nkunku Leipzig, ayant fait de Nkunku 
sa première signature à la Red sa première signature à la Red 
Bull Arena en 2019, le veut Bull Arena en 2019, le veut 
à United au vu du brillant à United au vu du brillant 

rendement qu’ il affiche.rendement qu’il affiche.
Nkunku a une clause libératoire Nkunku a une clause libératoire 
de 70M€ dans son contrat et le de 70M€ dans son contrat et le 
signer à ce prix ferait de lui signer à ce prix ferait de lui 
la sixième signature la plus la sixième signature la plus 
chère de l’histoire de United. chère de l’histoire de United. 
Un effort que les Red Devils Un effort que les Red Devils 
seraient enclins à faire car seraient enclins à faire car 
ils ont besoin de nouveaux ils ont besoin de nouveaux 
attaquants avec les départs attaquants avec les départs 
programmés de Jesse Lingard programmés de Jesse Lingard 
et Edinson Cavani à la fin de la et Edinson Cavani à la fin de la 
saison, et l’avenir d’Anthony saison, et l’avenir d’Anthony 
Martial, de Cristiano Ronaldo Martial, de Cristiano Ronaldo 
et de Mason Greenwood qui et de Mason Greenwood qui 
restent tous en suspens.restent tous en suspens.
Même si Ronaldo reste, il aura Même si Ronaldo reste, il aura 
38 ans la saison prochaine et à 38 ans la saison prochaine et à 
part lui, United n’a que Jadon part lui, United n’a que Jadon 
Sancho, Marcus Rashford Sancho, Marcus Rashford 
et Anthony Elanga comme et Anthony Elanga comme 
options fiables la saison options fiables la saison 
prochaine. Rangnick a répondu prochaine. Rangnick a répondu 

le mois dernier lorsqu’on lui le mois dernier lorsqu’on lui 
a demandé si United avait a demandé si United avait 

besoin d’un nouvel attaquant : besoin d’un nouvel attaquant : 
«C’est évident ! »«C’est évident ! »

L’L’ attaquant du MC attaquant du MC 
Alger, Samy Frioui, Alger, Samy Frioui, 
auteur d’un but lors auteur d’un but lors 

de la victoire de son équipe de la victoire de son équipe 
samedi en déplacement samedi en déplacement 
face au WA Tlemcen (2-face au WA Tlemcen (2-
0), a rejoint Ahmed Nadir 0), a rejoint Ahmed Nadir 
Benbouali (Paradou AC) et Benbouali (Paradou AC) et 
Belaïd Hamidi (JS Saoura) à la Belaïd Hamidi (JS Saoura) à la 
deuxième place au classement deuxième place au classement 
des buteurs du championnat des buteurs du championnat 
de Ligue 1 de football.de Ligue 1 de football.
Face au WAT pour le compte Face au WAT pour le compte 
de la 20e journée, Frioui a de la 20e journée, Frioui a 
inscrit son 9e but, confirmant inscrit son 9e but, confirmant 
son réveil, moins d’une son réveil, moins d’une 
semaine après avoir claqué semaine après avoir claqué 
un doublé lors du succès un doublé lors du succès 
décroché à domicile face décroché à domicile face 
au NC Magra (2-1), dans le au NC Magra (2-1), dans le 
cadre de la 19e journée.cadre de la 19e journée.
Si Hamidi est resté muet lors Si Hamidi est resté muet lors 
du match nul décroché par du match nul décroché par 

la JS Saoura, samedi sur le la JS Saoura, samedi sur le 
terrain de l’USM Alger (0-terrain de l’USM Alger (0-
0), Benbouali aura l’occasion 0), Benbouali aura l’occasion 

de rejoindre l’actuel meilleur de rejoindre l’actuel meilleur 
buteur du championnat buteur du championnat 
Hicham Mokhtar (10 buts/US Hicham Mokhtar (10 buts/US 

Biskra), à l’occasion du derby Biskra), à l’occasion du derby 
face au CR Belouizdad, prévu face au CR Belouizdad, prévu 
lundi au stade du 20-août lundi au stade du 20-août 

1955 (14h30).1955 (14h30).
Le trio Frioui-Benbouali-Le trio Frioui-Benbouali-
Hamidi est talonné de près par Hamidi est talonné de près par 
deux joueurs: Yousri Bouzok deux joueurs: Yousri Bouzok 
(Paradou AC) et le Béninois (Paradou AC) et le Béninois 
Marcelin Koukpo (CS Marcelin Koukpo (CS 
Constantine) qui comptent 8 Constantine) qui comptent 8 
buts chacun.buts chacun.
Pour rappel, le titre du Pour rappel, le titre du 
meilleur buteur de la Ligue meilleur buteur de la Ligue 
1 la saison dernière (2020-1 la saison dernière (2020-
2021) est revenu au milieu 2021) est revenu au milieu 
offensif Amir Sayoud sous les offensif Amir Sayoud sous les 
couleurs du CR Belouizdad, couleurs du CR Belouizdad, 
avec 21 buts.avec 21 buts.
L’enfant de Guelma a refusé L’enfant de Guelma a refusé 
de prolonger son contrat avec de prolonger son contrat avec 
le champion d’Algérie en titre, le champion d’Algérie en titre, 
préférant tenter une nouvelle préférant tenter une nouvelle 
expérience à l’étranger avec expérience à l’étranger avec 
le club saoudien Al-Ta’ee le club saoudien Al-Ta’ee 
Hail (Div.1).Hail (Div.1).

LIGUE 1 / CLASSEMENT DES BUTEURS :
Frioui rejoint Benbouali et Hamidi à la 2e place
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Réseaux sociaux 
Twitter 

pourrait lancer 
une plateforme 

de podcasts

Sony et Honda s’associent pour créer 
des voitures électriques

Apple Glass 
La keynote du 8 mars 2022 pourrait teaser 

le casque de réalité augmentée

Après avoir permis à ses 
utilisateurs d’enregistrer les 
Espaces, des salons de discussion 
audio, Twitter serait peut-être sur 
le point d’étendre son offre audio 
avec la création d’un onglet dédié 
aux podcasts. C’est du moins 
ce que pense la développeuse 
spécialisée en ingénierie inversée, 
Jane Manchun Wong, rapporte 
01net.
En effet, cette dernière, bien 
connue pour analyser les codes 
des applications et des sites Web, 
a partagé sur Twitter une capture 
d’écran de sa trouvaille. Sur cette 
image, on peut voir que le réseau 
social a ajouté un onglet nommé 
« Podcasts » avec le symbole d’un 
microphone.
Pour autant, l’entreprise n’a pas 
officialisé la création de cette 
nouvelle fonctionnalité. Elle n’a 
d’ailleurs pas commenté cette 
découverte qui fait le buzz sur la 
toile. On peut aussi imaginer que 
cet onglet a été inventé seulement 
pour ranger les Espaces, que l’on 
peut voir actuellement affichés en 
haut de l’application, indiquent 
nos confrères.
L’idée de la présence de podcasts 
ne semble pas si improbable que 
cela. Plusieurs autres réseaux, tels 
que LinkedIn, souhaitent aussi 
se lancer dans cette aventure. Ce 
dernier a annoncé la mise en place 
d’une série de podcasts sur le 
monde du travail qui sera diffusée 
prochainement sur LinkedIn 
Podcast Network, indique La 
Dépêche du Midi.

Sony et Honda envisagent 
de créer une nouvelle 
société pour concevoir et 

vendre ensemble des véhicules 
électriques. Le projet n’a pas 
encore été finalisé, mais les 
deux entreprises ont signé un 
protocole d’accord qui précise 
leurs intentions.
Le géant japonais de 
l’électronique Sony et le 
constructeur automobile Honda 
vont créer une coentreprise 
pour fabriquer et vendre des 
véhicules électriques, ont 
annoncé aujourd’hui les deux 
entreprises.
Sony avait dévoilé sa première 
berline électrique Vision-S à 
l’occasion du CES 2020. Le 
SUV Vision-S 02 a suivi au 
début de cette année au même 
salon de Las Vegas. Au CES 
de janvier, la division Sony 
Mobility a été annoncée pour 
explorer une entrée potentielle 
dans le segment des voitures 
électriques, et il semble que 
le fabricant japonais soit 

déjà en train de s’entourer de 
partenaires plus expérimentés.
QUELS SERONT LES 
RÔLES DE CHAQUE 
ENTREPRISE POUR CES 
FUTURES VOITURES 
ÉLECTRIQUES ?
Honda concevrait, fabriquerait 
et commercialiserait le premier 
modèle, tandis que Sony créerait 
la plate-forme de services de 
mobilité. L’idée est de combiner 
les compétences de Honda 
en matière de construction 
et de vente de voitures 

avec l’expertise de Sony en 
matière d’infodivertissement, 
de mobilité et de capteurs 
d’images.
“L’objectif de Sony est de 
‘remplir le monde d’émotions 
grâce au pouvoir de la créativité 
et de la technologie‘”, déclare 
Kenichiro Yoshida, PDG de 
Sony, dans un communiqué. 
“Grâce à cette alliance avec 
Honda, qui a accumulé une 
vaste expérience mondiale 
et des réalisations dans 
l’industrie automobile pendant 

de nombreuses années et qui 
continue à faire des avancées 
révolutionnaires dans ce 
domaine, nous avons l’intention 
de nous appuyer sur notre 
vision de ‘faire de l’espace de 
mobilité un espace émotionnel’, 
et de contribuer à l’évolution 
de la mobilité centrée sur la 
sécurité, le divertissement et 
l’adaptabilité”.
Les deux entreprises japonaises 
ont indiqué qu’elles souhaitaient 
créer une entreprise commune 
cette année et que les ventes de 
véhicules électriques devraient 
commencer en 2025. On sait 
notamment que Sony prévoit 
de faire de ses voitures de 
véritables consoles de salon sur 
roues, il sera donc intéressant de 
suivre les fruits de ce partenariat 
avec attention. Cependant, pour 
l’instant, les entreprises n’ont 
pas dévoilé davantage de détails 
concernant les caractéristiques 
techniques de leur premier 
véhicule ni sur quelle plateforme 
elle sera construite.

Les Apple Glass pourraient 
bientôt livrer quelques 

secrets. D’après une vidéo 
publiée par un dirigeant 
d’Apple, le casque de réalité 
augmentée ferait une brève 
apparition lors de la keynote 
du 8 mars 2022. Apple 
offrirait un premier aperçu des 
performances de l’accessoire à 
cette occasion. 
Le lancement des Apple 
Glass approche à grands pas. 
D’après plusieurs sources 
réputées du secteur, Apple 

devrait finalement annoncer 
son casque de réalité mixte, 
combinant réalité augmentée 
et réalité virtuelle, d’ici la fin 
de l’année. Si certaines fuites 
tablent sur une présentation 
lors de la keynote d’automne, 
d’autres estiment que le géant 
de Cupertino pourrait offrir un 
aperçu de l’accessoire lors du 
premier semestre.
Dans ce contexte, Apple vient 
d’annoncer l’organisation 
d’une keynote le mardi 8 mars 
2022. On s’attend à ce que la 

marque dévoile l’iPhone SE de 
troisième génération, le premier 
modèle compatible 5G, et un 
nouvel iPad Air. Il se murmure 
qu’Apple en profiterait 
également pour montrer de quoi 
sera capable le casque de réalité 
virtuelle, en développement 
depuis plusieurs années.
UN PREMIER APERÇU 
DES APPLE GLASS SERAIT 
IMMINENT
En amont de la keynote, Greg 
Joswiak, responsable du 
marketing chez Apple, a publié 
une vidéo sur son compte 
Twitter. La courte séquence 
montre le logo d’Apple flotter, 
en réalité augmentée, sur la 
scène du Steve Jobs Theather sur 
le campus Apple Park. Comme 
le soulignent nos confrères de 
Tech Radar, la vidéo montre 
clairement l’endroit tel qu’il 
existe réellement.
D’après le média, il pourrait bien 
s’agit d’un élément qui indique 
la présence, probablement très 
brève, des Apple Glass lors de 
la keynote. La vidéo s’attarde 

en effet longuement sur les 
effets de la réalité augmentée, 
avec des ondulations et des 
couleurs différentes.
De plus, Greg Joswiak déclare 
dans son tweet : “coup d’œil 
sur les performances”. On 
s’étonnera que le responsable 
évoque les performances alors 
que les deux produits attendus, 
iPhone SE et iPad Air, ne font 
pas partie des terminaux les 
plus puissants de la marque.
Pour rappel, Apple a souvent 
utilisé la réalité augmenté pour 
teaser une keynote. La firme 
propose bien souvent une 
expérience qui permet de faire 
flotter un logo de pomme, qui 
prend la forme d’un portail, 
en réalité augmentée avec 
votre iPhone où que vous le 
souhaitiez. C’est également le 
cas cette fois ci si vous vous 
rendez sur le site officiel d’Apple 
avec un iPhone. Néanmoins, ces 
éléments laissent penser que la 
keynote de mardi pourrait nous 
réserver une belle surprise.
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Le magnésium est le 
minéral antistress 
et antifatigue par 

excellence ! Pourtant, les 
trois quarts des Français en 
manquent, la faute à une 
alimentation souvent peu 
variée et trop transformée. 
Comment agir pour prévenir 
cette carence ? Quels sont 
les aliments à privilégier ?
Vous vous sentez souvent 
nerveux et irritable ? Des 
crampes vous réveillent 
la nuit et, le jour, vos 
paupières se mettent 
brutalement à tressauter ? 
Peut-être manquez-vous de 
magnésium… Pour prévenir 
les troubles que sa déficience 
entraîne, il importe de 
privilégier une alimentation 
naturellement riche en 
magnésium. On fait le point.

À quoi sert
 le magnésium ?

Le magnésium participe 
à plus de 300 réactions 
chimiques dans l’organisme !
• En contribuant à 
la transmission de l’influx 
nerveux, il permet de lutter 
contre le stress et l’anxiété.
• Il est indispensable 
à la fabrication d’énergie 
par les cellules.
• Il joue aussi un 
rôle-clé dans la motricité 
des muscles, dont le coeur.
• Enfin, il protège 
les cellules des agressions 
et possède une action 
anti-inflammatoire.
Toute carence s’exprime 
donc par du stress, de 
la fatigue, des crampes, 
une arythmie cardiaque...

Le magnésium essentiel 
pour le système 

immunitaire, notamment 
dans la lutte contre le 

cancer
En partant du constat que 
le niveau de magnésium est 
un facteur important dans 
la capacité de l’organisme à 
lutter contre les pathogènes, 
des chercheurs ont souhaité 
savoir s’il en était de même 
avec les cellules cancéreuses. 
Leur étude publiée en janvier 
2022 dans Cell (source 1) 
indique que certaines cellules 
du système immunitaires 
appelées cellules T ont 
besoin d’une quantité 
suffisante de magnésiumpour 

fonctionner efficacement 
dans ce domaine. Plus 
précisément, le magnésium 
est important pour la 
fonction d’une protéine 
de surface de ces cellules 
T appelée LFA : elle agit 
comme un site d’amarrage, 
qui joue un rôle clé dans 
l’activation des cellules T.
Le fait que le magnésium soit 
essentiel au fonctionnement 
des cellules ou lymphocytes 
T peut être une découverte 
très importante  pour les 
immunothérapies modernes 
contre le cancer. Ces 
thérapies visent à utiliser 
les défenses immunitaires 
de l’organisme pour faire 
en sorte qu’elles s’attaquent 
aux cellules cancéreuses 
pour les détruire. Dans des 
modèles expérimentaux, les 
chercheurs ont pu montrer 
que la réponse immunitaire 
des lymphocytes T contre 
les cellules cancéreuses 
était renforcée par une 
augmentation de la 
concentration locale en 
magnésium dans les tumeurs.

Quels sont nos besoins 
journaliers en magnésium 

?
Les apports quotidiens 
satisfaisants (AS) en 
magnésium établis par 
l’Agence nationale de sécurité 
sanitaire de l’alimentation, 
de l’environnement et du 
travail (Anses) varient 
selon les âges (source 2) :
• 25 mg/j pour 
les moins de 6 mois,
• 80 mg/j pour 
les plus de 6 mois,

• 180 mg/j 
pour les 1-3 ans, 
• 210 mg/j 
pour le 4-6 ans, 
• 240 mg/j 
pour les 7-10 ans, 
• 265 mg/j 
pour les 11-14 ans, 
• 295 mg/j pour les 
adolescents de 15-17 ans, 
• 225 mg/j pour les 
adolescentes de 15-17 ans, 
• 380 mg/j pour les 
hommes de plus de 18 ans, 
• 300 mg/j pour les 
femmes de plus de 18 ans 
et les femmes enceintes. 
À noter : un niveau de stress 
élevé accroît ces besoins.

Comment couvrir nos 
besoins sans grossir ?

C’est compliqué car les 
aliments qui en contiennent, 
bien que sains, sont assez 
caloriques. De plus, nous 
vivons dans une société où 
le stress est omniprésent, 
nos besoins sont donc 
généralement importants. La 
meilleure façon d’y parvenir 
est de diversifier son 
alimentation : par exemple 
des algues séchées, des 
légumes secs, des graines 
et des oléagineux en petites 
quantités, en privilégiant 
les céréales complètes 
et en buvant des eaux 
minérales magnésiennes. 
Mais dans la plupart des 
cas, cela reste insuffisant.
Attention au chocolat et 
aux fruits secs qui, s’ils 
en sont pourvus, sont par 
ailleurs très riches en 
calories. À consommer 
avec modération donc !
Privilégier les apports 

de l’eau minérale
La source la plus intéressante 
est l’eau minérale comme 
Rozana (160 mg/100 ml), 
Hépar (119 mg), Badoit 
(85 mg), Contrex (84 mg), 
Quézac (69 mg), etc, qui 
ne contient ni glucides ni 
lipides… A savoir, un litre 
d’Hépar permet d’atteindre 
le tiers des apports 
quotidiens nécessaires.
Astuces : même si l’on 
n’aime pas boire, on peut 
utiliser l’eau pour faire le 
thé, la soupe ou pour cuire 
des aliments qui absorbent 
le liquide de cuisson, 
tels les haricots secs, les 
lentilles, les féculents, etc.
Par ailleurs, il est important 
de noter que l’abus d’alcool, 
de café, de fibres, de 
calcium, de phosphore et 
de graisses saturées inhibe 
son absorption, tandis que 
les protéines, les graisses 
insaturées, les vitamine B 
et vitamine D et le lactose 
favorisent son assimilation.
Apprendre à mieux gérer 

son stress
Deuxième ligne de conduite 
à observer : entamer le 
moins possible sa réserve 
de magnésium. Certains 
facteurs, comme le stress, 
provoquent sa fuite en 
dehors des cellules. Plus 
on y est soumis, plus on 
contracte ses muscles, d’où 
un gaspillage important.
La solution repose sur 
l’apprentissage de la 
gestion du stress. De la 
respiration profonde à la 
psychothérapie, toutes 
les solutions sont bonnes.

Pilule, sport : attention à 
la baisse des réserves de 

magnésium
• La pilule 
contraceptive nuit aux 
réserves en magnésium 
des femmes. Quand le taux 
d’œstrogènes augmente, 
celui de magnésium baisse. 
C’est ce qui explique en partie 
le syndrome prémenstruel. 
Cette perte de magnésium 
a par ailleurs ses effets 
propres, comme la rétention 
d’eau et une susceptibilité 
accrue au stress.
• Prudence aussi avec 
le sport qui, s’il favorise 
l’équilibre en servant 
d’exutoire au stress, entraîne 
une surconsommation 
d’énergie. Résultat : plus 
on fait de sport, plus on se 
décharge de magnésium.
D’où la troisième ligne de 
conduite à suivre, s’il apparaît 
évident que l’alimentation 
ne suffira pas à combler la 
carence ou mettra trop de 
temps à le faire : recourir aux 
compléments alimentaires.

Enfants et femmes 
enceintes : des cas 

particuliers
Grâce à une alimentation 
probablement plus 
équilibrée, les enfants 
sont mieux pourvus que 
les adultes au niveau 
apports. Seuls les enfants 
hypersensibles souffrent 
de gargouillis d’estomac 
et de maux de ventre 
fréquents. Ces problèmes 
augmentent à l’adolescence.
Chez les femmes, pendant 
la grossesse, le taux 
d’œstrogènes augmente, 
entraînant une baisse de la 
teneur en magnésium. Cette 
carence, souvent mal prise 
en charge, est préjudiciable 
aussi bien à la mère qu’à 
l’enfant : côté maman, 
elle favorise l’éclampsie 
(montée brutale de la 
tension) et l’accouchement 
précoce. Côté bébé, elle 
est responsable d’une 
réduction du poids et de la 
taille et d’une moins grande 
résistance à tous les troubles 
qui peuvent survenir 
pendant l’accouchement.

Comment prévenir une carence en magnésium ? 
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Vos cheveux colorés 
paraissent ternes et 
en mauvaise santé ? 

C’est peut-être parce que vous 
effectuez ces 8 erreurs... Véri-
fiez avec nous !

Cela fait quelques semaines 
que vos cheveux sont colorés 
et ils paraissent déjà ternes, 
abîmés et secs ? C’est pro-
bablement parce que vous 
n’effectuez pas toujours les 
bons gestes pour maintenir 
vos cheveux colorés au top. 
Heureusement, on vous liste 
8 erreurs à ne plus faire, pour 
une coloration canon en toutes 
circonstances.

1/ Colorer des cheveux 
abîmés

Si la coloration donne l’im-
pression que vos cheveux sont 
soyeux et en bonne santé, ce 
n’est pas le cas, car elle abîme 
les cheveux. Imaginez donc 
l’effet sur des cheveux déjà 
abîmés ! Pour éviter ça, faites 
un petit traitement capillaire 
quelques semaines avant votre 
coloration et coupez ce qui est 
abîmé. Des cheveux secs et en 
mauvaise santé empêcheront 
les pigments de tenir.

2/ Utiliser des produits 
inadaptés

Le premier choix important 
est celui du shampooing. Pri-

vilégiez des formules douces, 
sans sulfates et conçues pour 
les cheveux colorés. Autre-
ment, vous risquerez d’assé-
cher vos cheveux et d’agresser 
les pigments de la coloration, 
qui deviendra terne rapide-
ment. Ensuite, faites attention 
à quels produits coiffants vous 
utilisez ! Assurez-vous de 
choisir des formules sans al-
cool, qui assèche les cheveux 
et les rend poreux.

3/ Ne pas utiliser de soin 
pigmenté

Le soin pigmenté (souvent 
sous forme de masque), per-
met de donner un coup de 
peps à votre coloration, pour 
qu’elle dure plus longtemps et 
reste éclatante. Pour cheveux 
bruns, blonds, cuivrés… il en 

existe pour tout le monde ! 
L’important, c’est de choisir 
le masque qui se rapproche le 
plus de votre coloration, pour 
ne pas y ajouter des nuances 
que vous n’aurez peut-être pas 
désirée. À noter que certains 
coiffeurs proposent des soins 
pigmentés sur mesure, selon 
votre coloration.

4/ Rincer ses cheveux à 
l’eau chaude

L’eau chaude empêche les 
écailles de se refermer. Résul-
tat : des cheveux ternes, sou-
vent accompagnés de frisottis. 
Pour cela utilisez uniquement 
l’eau chaude pour rincer le 
shampoing et enlever toutes 
les saletés. En dernier rin-
çage, prenez votre courage à 
deux mains et utilisez de l’eau 

froide (pas forcément glacée), 
pour refermer les écailles, vos 
cheveux brilleront de mille 
feux.

5/ Multiplier les lavages

Laver ses cheveux trop rapi-
dement après sa coloration et 
en plus les laver trop souvent, 
c’est abîmer et fragiliser vos 
cheveux (et votre coloration) ! 
Pourquoi ? Car en multipliant 
les lavages, vous décapez vos 
cheveux et vous les rendez 
plus fragiles, tout en décapant 
aussi les pigments colorés. On 
ne dépasse pas deux (voire 
trois), lavages par semaine et 
surtout : on les rince à fond, 
pour éviter de les étouffer.

6/ Les sécher violemment

En effectuant des gestes 
brusques avec votre serviette 
(pour peu qu’elle soit en co-
ton) sur vos cheveux mouil-
lés, vous allez retirer toute 
l’intensité et la brillance de 
votre coloration. Évitez donc 
de frictionner vos cheveux et 
épongez-les avec une serviette 
en microfibres.

7/ Ne pas les protéger

Les cheveux, c’est comme 
la peau, il faut les protéger 
en toutes circonstances. L’été 
étant particulièrement agres-
sif, on protège sa chevelure 
des rayons UV ou du sel d’eau 

de mer ou même du chlore, 
qui vont l’irriter et l’assécher 
et donc ruiner votre couleur. 
Pour cela, rincez vos cheveux 
après chaque baignade, avec 
de l’eau douce et faites un 
shampoing doux (sans oublier 
votre après shampoing) et un 
masque par semaine. Pour 
les rayons UV, appliquez une 
huile fine, comme de l’huile 
de lavande, ou des produits 
adaptés, en les attachant en 
chignon bas ou en mettant un 
chapeau.

Pour les fans d’appareils 
chauffants, on protège sa 
chevelure systématiquement 
avant chaque utilisation. Si 
vous ne le faites pas, vous sup-
primez automatiquement les 
bénéfices de votre routine ca-
pillaire, aussi bonne soit-elle. 
On vaporise donc du spray sur 
sa chevelure puis on la brosse 
et surtout, on laisse sécher 
avant d’utiliser son appareil !

8/ Mal les coiffer

Par mal les coiffer, on entend 
les coiffer toujours de la même 
manière. Par exemple, si votre 
raie est toujours au milieu, ou 
sur le côté, elle sera plus rapi-
dement décolorée par le soleil 
(même en hiver). Pour évi-
ter ça, on coiffe ses cheveux 
différemment au maximum 
chaque semaine.

Les 8 erreurs à ne plus faire si vous avez 
les cheveux colorés

Avec les bons modèles, 
votre peau sera 
plus douce (et vos 

cheveux aussi !). Découvrez 
les serviettes de bain à 
adopter sans plus tarder !
Avoir les meilleurs produits 
skincare dans notre salle de 
bain et être très disciplinées 
niveau routine soin de la 
peau, c’est bien. Mais, ce 
serait encore mieux si on 
apprenait à se sécher la peau 
avec une serviette adéquate. 
Cet objet apparemment 
simple a le pouvoir de ruiner 
ou au contraire, d’améliorer 
considérablement notre 

routine soin de la peau. 
Pourquoi ? Parce qu’un 
mauvais modèle de serviette 
de bain peut rayer, et par la 
même occasion assécher notre 
peau. Selon les dermatologues, 
les serviettes «rêches» peuvent 
dépouiller la peau de son huile 
naturelle, ce qui peut créer une 
déshydratation et des irritations 
cutanées. À l’inverse, un 
serviette de bain adéquate a le 
pouvoir d’adoucir la peau. Un 
constat également valable pour 
les cheveux ! On vous explique.
Comment bien choisir 
sa serviette de bain ?
En plus d’analyser sa taille, 

son niveau d’absorption 
et pourquoi pas sa 
couleur, il convient d’être 
attentif à sa composition.
Pour une peau et des cheveux 
plus doux, il est préférable 
d’adopter une serviette en 
microfibres (une matière 
qui a le pouvoir d’absorber 
l’humidité sans endommager 
la peau ou la fibre capillaire). 
Les serviettes de bains en coton 
sont également de parfaits alliés 
pour la peau (et les cheveux), 
puisqu’elles ne causent pas 
de frictions. On évite en 
revanche les serviettes en 
mousseline, peu respectueuses 

de notre santé cutanée.
Une fois la bonne serviette 
choisie, il convient de l’utiliser 
correctement. Stop aux 
frottages agressifs et répétitifs : 
on préfère tapoter délicatement 
la peau, 

ou alors, on enroule la serviette 
autour du corps et on patiente 
quelques minutes avant de 
sécher complètement. Le 
temps de terminer sa routine 
skincare .

Les meilleures serviettes de bains pour 
la peau selon les dermatologues
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Concerts, projections et 
conférences sont au programme 
de «La semaine du Raï», un 

événement qui propose d’explorer les 
origines de cette musique née dans 
l’ouest algérien, accueilli et organisé 
par La cité de la musique à Marseille 
du 5 au 12 mars, annoncent les 
organisateurs.
Avec un répertoire enraciné dans le 
patrimoine poétique oranais des années 
1930, le chanteur Mehdi Laifaoui 
ouvre ce programme samedi soir avec 
son «Tarab Project», influencé par les 
musiques actuelles et musiques du 
monde tout en revisitant des succès du 
raï des années 1970 et 1980.
Le projet «Benzine, Raï machine», 
revisitant de la poésie, des 
compositions et des chansons des 

précurseurs de ce style dans un univers 
de musique électronique est également 
au programme de cette semaine.
«La semaine du Raï» prévoit un 
hommage particulier à l’auteur, 
compositeur et interprète algérien 
Ahmed Zergui (1948-1983) par une 
résidence de création rassemblant des 
musiciens du célèbre groupe algérien 
«Orchestre national de Barbès» dont 
le bassiste Youcef Boukella.
Ahmed Zergui, dont la carrière 
s’est arrêtée brusquement suite à un 
tragique accident de la circulation, 
aura beaucoup apporté à l’évolution 
de la musique Raï en y introduisant la 
guitare électrique.
Les organisateurs prévoient également 
une soirée spéciale en hommage au 
«Medahates», les interprètes féminine 

d’un vieux répertoire du raï, avec 
une projection, une conférence et 
un concert, ainsi qu’une conférence 
de l’universitaire Fayçal Sahbi, 
auteur de «L’Algérie vue par son 
Raï», sur l’histoire de cette musique 
depuis ses origines dans la région de 
l’Oranie jusqu’à son développement à 

l’international.

Organisée en huit centres de formation 

et des salles de spectacle, «La Cité de la 

musique» de Marseille, est un espace 

dédié principalement à l’apprentissage 

de la musique, aux spectacles et aux 

résidences de création.

Le jeune chanteur 
chaâbi, Faïz Ghemmati 
de Cherchell a été 

consacré, samedi à Alger, 
lauréat de la 7e édition du Prix 
El-Hachemi-Guerouabi qui 
a mis en compétition douze 
finalistes.
Lors de la cérémonie de clôture 
organisée à l’Auditorium du 
Palais de la Culture Moufdi-
Zakaria, le jury, présidé par 
le chanteur chaâbi, Hamid 
Laidaoui, a décerné le 1er 
Prix de ce concours à Faïz 
Ghemmati à la mandole.
Le jeune premier prix a intégré 
le monde artistique depuis une 
dizaine d’années seulement, 
essentiellement comme 
musicien dans trois grandes 
associations culturelles 
de musique andalouse à 
Cherchell.
En 2014 d’abord, à «El 
Manara» alors qu’il était jeune 
lycéen (17 ans), et où il apprit 
à jouer à la guitare et au Oud 
(luth), pour rejoindre deux 
années plus tard «Nassim 
Essabah» et s’intéresser à la 
kouitra, et de finir en 2020 
jusqu’à ce jour encore, à 
«Errachidia».
Le jeune Faïz Ghemmati 
a commis quelques 
enregistrements en studio, 

postés sur les réseaux sociaux.
Le deuxième prix est revenu 
à Ghofrane Bouache (15 ans) 
de Cherchell qui, a choisi 
d’entrer en compétition avec, 
«Rachiq el qed» (inqileb), 
«Ach ma iberred nirani» et 
«Wahd el ghoziel», extraits 
de «Noubet Djarka», qu’elle 
a brillamment rendu avec une 
voix cristalline.
En 2012, alors qu’elle n’avait 
que 7 ans, Ghofrane Bouache a 
adhéré à l’association Nassim 
Essabah, et a été élue en 2021, 
«Meilleure voix féminine», 

lors de la 6e édition du Prix El-
Hachemi-Guerouabi.
Le jury a également consacré, 
Salim Sidi Dris d’Alger «3e 
Prix» de la 7e édition de ce 
concours, alors que le Prix 
d’encouragements du jury 
a été décerné au jeune Ould 
Rabah Mohamed Seddik de 
Tiaret.
Après l’annonce des résultats, 
les lauréats se sont vu remettre 
le trophée honorifique et 
l’»attestation de succès», en 
plus d’un «accompagnement 
financier», avec en plus, pour 

le Grand lauréat l’orchestration 
et l’enregistrement en studio 
de son premier CD.
La présidente de l’association 
culturelle El-Hachemi-
Guerouabi, Chahira 
Guerouabi a déclaré à l’issue 
de la cérémonie de clôture 
que l’ensemble des finalistes, 
bénéficiait d’un «suivi de la 
part de l’association et de 
tournées artistiques».
En présence de la ministre, de 
la Culture et des Arts Soraya 
Mouloudji, les membres du 
jury ont rappelé les critères 

d’évaluation retenus durant 
le travail d’appréciation de 
chaque rendu, pour départager 
les artistes finalistes du 
concours.
L’évaluation s’est faite 
essentiellement autour de: 
la maîtrise de la voix et de 
l’instrument, la diction, 
l’esthétique et les ornements 
vocaux, la maîtrise du 
texte, la cohérence dans 
l’enchaînement des thèmes 
(istikhbar, qcid et final), le 
sens du rythme et la tenue sur 
scène.
Douze jeunes talents, de 
différentes villes du pays, ont 
pris part, à la compétition de la 
7e édition du Prix El-Hachemi-
Guerouabi, organisée sous 
le parrainage du ministère 
de la Culture et des Arts, en 
collaboration avec l’Office 
national des Droits d’auteurs 
et droits voisins (Onda) et le 
palais de la Culture Moufdi-
Zakaria.
La cérémonie de clôture a 
été également marquée par la 
programmation d’un concert 
de musique chaâbi, animé 
par, les cheikhs, Abdelkader 
Chaou, Hamid Laïdaoui, 
Mohamed Rebbah et Sid 
Ahmed Derradji.

La cité de la musique de Marseille célèbre 
«La semaine du Raï»

Faïz Ghemmati, lauréat du Grand Prix 
El-Hachemi-Guerouabi 2022
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Les faits de la bataille 
de «M’zi», en mai 
1960 dans les monts 

d’Aïn Sefra, témoignant 
des crimes du colonisateur 
français dans cette région du 
Nord-ouest du pays ont été 
mis en exergue par l’écrivain 
Brahim Sadok lors d’une 
vente-dédicace de son roman 
«Chemin des sables en feu» 
organisée samedi au musée 
public national Ahmed 
Zabana d’Oran.
Le roman  de 180 pages 
s’articule autour des 
événements de la bataille de 
«M’zi» qui avait eu lieu du 
6 au 8 mai 1960 à Aïn Sefra 
dans la wilaya de Nâama.
«Chemin des sables en feu» 
véhicule l’héroïsme et la 
bravoure des moudjahidine 
luttant et  résistant face à 
l’ennemi pendant trois longs 
jours et dénonce également 

un des crimes des plus odieux 
commis contre l’humanité 
par le colonisateur français.
Cet ouvrage, écrit en 
français, s’appuie sur 
des faits réels inspirés de 
témoignages, de documents 

et de photos montrant les 
crimes de l’armée coloniale 
française et mettant en 
exergue la souffrance du 
peuple algérien de l’époque, 
à travers l’histoire d’une des 
nombreuses familles ayant 

souffert de l’oppression et 
des affres du colonialisme 
français, selon le romancier.
Première expérience de 
Brahim Sadok, l’ouvrage 
raconte l’histoire d’une 
famille de la région d’Aïn 

Sefra, dont le père, Dahmane, 
endurant la privation et la 
persécution comme beaucoup 
d’Algériens de l’époque, 
rejoint les rangs de la 
glorieuse Armée de libération 
nationale (ALN), alors que sa 
femme et ses filles vécurent 
des conditions difficiles à Aïn 
Sefra en raison de la brutalité 
du colonialisme français 
les contraignant à quitter la 
région.
Edité par l’Agence nationale 
de la communication, de 
l’édition et de la publicité, 
ce roman est un hommage 
à la femme algérienne pour 
sa résistance et son courage 
lors de la glorieuse guerre de 
libération nationale, comme 
l’a souligné le romancier, 
originaire de la région d’Aïn 
Sefra, lors de la séance de 
vente-dédicace.

Diverses 
manifestations 
culturelles et 

artistiques sont programmées 
à travers le pays par des 
établissements culturels à 
l’occasion de la Journée 
internationale de la femme, 
célébrée le 8 mars de chaque 
année.
Dans cet élan, les 
établissements sous tutelle du 
ministère de la Culture et des 
Arts ainsi que les directions 
locales en charge de la culture 
ont élaboré un programme 
culturel et artistique riches en 
activités.
Expositions d’art plastique, 
de livres et de bijoux, 
déclamations poétiques, 
spectacles de musique et de 
théâtre et projections de films 
font partie de ces activités 
lancées depuis une semaine.
L’Office Riad El-Feth (Oref) 
a programmé du 7 au 10 mars 
des expositions mettant en 

valeur le livre, le bijou et 
l’habit traditionnels, en plus 
d’une rencontre poétique.
L’Agence algérienne pour le 
rayonnement culturel (Aarc) 
se joint à ces activités en 
organisant une exposition 
de la plasticienne Nedjoua 
Saraâ, une soirée artistique 
animée par Mounia Chettal 
ainsi que des projections de 
films réalisés par des femmes.
De son côté, le Centre des 
arts et des expositions de 
Tlemcen propose jusqu’au 
17 mars un programme 
alliant expositions d’arts, 
un concours dédié à l’art 
culinaire moderne en plus 
des ateliers de dessin destinés 
aux enfants.
Le Palais de la culture Moufdi 
-Zakaria, quant à lui, prévoit 
une exposition collective 
intitulée «Expressions 
artistiques féminines» qui 
réunit les œuvres de cinq 
plasticiennes.

Elaboré par la Direction 
de l’organisation de la 
diffusion du produit culturel 
et artistique, relevant du 
ministère de la Culture et 
des Arts, le programme 
d’activités, qui se poursuit 
jusqu’à la fin mars, inclut 
notamment des rencontres 

littéraires et poétiques, 
expositions de produits 
d’artisanat, défilés de mode, 
galas artistiques et des 
spectacles de théâtre.
Dans toute l’Algérie, à 
l’instar de Chlef, Batna, 
Constantine, Béjaia, Annaba, 
Sidi-Bel Abbès, Tébessa 

ou encore Tamanrasset, des 
conférences en lien avec 
l’apport de la femme à l’art 
et à la culture ainsi que 
des manifestations mettant 
en valeur les créations 
féminines, sont prévues à 
travers les espaces culturels 
publics.

«Chemin des sables en feu» dénonce les crimes 
du colonialisme français à Aïn Sefra

Journée de la femme 
Des manifestations culturelles dans toute l’Algérie
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Lindsay Lohan vient 
de signer pour deux 
nouveaux films avec 

Netflix. Si aucun détail n’a 
été révélé concernant les 
métrages en question, tout 
porte à croire que la plate-
forme de streaming est dé-
cidée à parier sur l’actrice 
dont la carrière est au point 
mort depuis déjà plusieurs 
années.
 « Nous sommes très heu-
reux de notre collaboration 
avec Lindsay jusqu’à au-
jourd’hui et nous sommes 

ravis de poursuivre notre 
partenariat avec elle. Nous 
avons hâte d’offrir plus de 
ses films à nos abonnés à 
travers le monde », a déclaré 
Christina Rogers, directrice 
chez Netflix, dans un com-
muniqué relayé par Variety.
Une piste verte pour com-
mencer
Il y a peu, Netflix annonçait 
avoir signé avec Lindsay 
Lohan pour un premier film 
baptisé Falling for Christ-
mas et prévu pour les pro-
chaines fêtes de fin d’année. 

Elle y campera une héritière 
du secteur de l’hôtellerie 
pourrie gâtée et fraîche-
ment fiancée qui perd la 
mémoire après un accident 
de ski à l’approche de Noël. 
Totalement amnésique, elle 
sera alors recueillie par 
un père célibataire (Chord 
Overstreet) sans le sou et sa 
fille.
Une trame plutôt cliché, 
donc, mais qui aura le mé-
rite de signer le retour à 
l’écran de Lindsay Lohan !

Ryan Reynolds et son 
épouse Blake Lively 
ont lancé une grande 

campagne de dons en faveur 
des Ukrainiens qui fuient le 
pays face à l’invasion russe. Ils 
se sont engagés à doubler les 
dons envoyés à l’Agence des 
Nations Unies pour les réfu-
giés à hauteur d’1 million de 
dollars.
 « En 48 heures, d’innom-
brables Ukrainiens ont été for-
cés de fuir leurs foyers vers 
les pays voisins. Ils ont besoin 
de protection. Lorsque vous 

faites un don, nous l’égalerons 
jusqu’à 1 million de dollars, 
permettant ainsi deux fois plus 
de soutien », a annoncé la star 
de Deadpool sur Instagram di-
manche dernier.
Et en quelques jours, le pla-
fond a été atteint ! Et l’acteur 
s’estime chanceux de pouvoir 
venir en aide aux Ukrainiens 
qui ont dû quitter le pays.
Inimaginable
« Nous avons pensé que c’était 
la bonne chose à faire et que 
ça encouragerait d’autres per-
sonnes à prendre part à cette 

discussion. Ça a été incroyable. 
Nous avons la chance de pou-
voir le faire, et aussi, je ne 
peux pas imaginer ce que c’est 
que de devoir quitter sa mai-
son et je ne peux pas imaginer 
ce que c’est que de quitter sa 
maison avec un préavis d’une 
heure », a expliqué Ryan Rey-
nolds à ExtraTV.
Au 1er mars, l’Agence des Na-
tions Unies pour les réfugiés 
estimait que 520.000 Ukrai-
niens avaient fui vers un pays 
voisin de l’Ukraine.

Après plus d’un an de 
silence, Marilyn Man-
son contre-attaque. 

Brian Warner, de son vrai nom, 
a été accusé par son ex-fiancée, 
Evan Rachel Wood, de viol et 
d’abus physique, émotionnel 
et psychologique tout au long 
de leur relation, entre 2006 et 
2010. A la suite de ces allé-
gations, d’autres femmes ont 
témoigné avoir été victimes de 
sévices de la part du rockeur. 
Quatre plaintes au civil ont été 
déposées alors que le chanteur 
s’était contenté d’un démenti 
sur son compte Instagram en 
février 2021. Hier soir, il a an-
noncé avoir porté plainte contre 
l’actrice qui a partagé sa vie 
pendant près de quatre ans.
 « Arrivera le moment où je 
pourrai en dire plus sur les évé-
nements de l’année dernière. 
D’ici là, je vais laisser les faits 
parler d’eux-mêmes (lien dans 
ma bio) », a-t-il écrit sur Ins-
tagram. Le lien en question 

renvoie sur la plainte qu’il a 
déposée contre Evan Rachel 
Wood, mais aussi Ashley Gore, 
la compagne de la star de Wes-
tworld.
Manipulation et fraude
L’interprète de Coma White les 
accuse de « diffamation », de 
lui avoir « infligé de façon in-
tentionnelle une détresse émo-
tionnelle », de « violation des 
données informatiques » et « 
d’usurpation d’identité ». Dans 
la plainte, Marilyn Manson 
affirme qu’Evan Rachel Wood 
et sa partenaire Ashley Gore se 
sont notamment « fait passer 
pour un agent du FBI en créant 
et distribuant une lettre fictive 
d’un agent pour faire croire 
que les «victimes» de Warner 
et leurs familles étaient en dan-
ger et qu’une enquête fédérale 
criminelle sur Warner était en 
cours ».
Le musicien assure également 
qu’elles ont fourni « des listes 
et des scripts aux accusatrices 

» détaillant les « abus » que 
ces dernières devaient évoquer 
contre lui, et aussi de « faux 
témoignages », notamment en 
ce qui concerne « l’agression 
sexuelle filmée d’une mineure 
». Marilyn Manson ajoute 
qu’Ashley Gore « a demandé 
à d’anciens employés les infor-
mations personnelles de War-
ner (dont des logins et mots de 
passe) ; a piraté les ordinateurs, 
téléphones, e-mails et réseaux 
sociaux de Warner ; a ouvert un 
compte mail fictif pour fabri-
quer des preuves que Warner 
envoyait de la pornographie 
illicite », entre autres.
Des contrats annulés
L’artiste conclut que ces ac-
tions, mises en place depuis « 
au moins deux ans », ont por-
té un préjudice notable sur sa 
« carrière, vie personnelle et 
bien-être ». Marilyn Manson a 
en effet perdu ses contrats avec 
son label, Loma Vista Recor-
dings, et son agence artistique, 

CAA. Ses rôles dans Ameri-
can Gods et Creepshow ont été 
annulés. Le seul qui continue 
de travailler avec lui est Kanye 
West. Il estime par ailleurs 
que son ex, sous l’impulsion 
de sa compagne, a trouvé là le 
moyen de donner un nouveau 
souffle à sa carrière, « passant 
de quelqu’un «connu surtout 
pour être sorti avec Marilyn 
Manson il y a une décennie» à 
une porte-parole des victimes 

de violences domestiques ou 
d’agression sexuelle ». Mais 
aussi de « s’absoudre » d’un « 
passé turbulent » et redorer sa « 
réputation ».
Evan Rachel Wood et Ashley 
Gore, qui participent au docu-
mentaire Phoenix Rising, sur 
la carrière de l’actrice qui y dé-
taille également ses accusations 
contre son ex, n’ont pas encore 
répondu à la plainte de Marilyn 
Manson.

Lindsay Lohan décroche deux nouveaux films avec Netflix 
après avoir signé pour un film de Noël

Ryan Reynolds se sent chanceux de pouvoir aider 
les réfugiés ukrainiens qui fuient la guerre

Marilyn Manson porte plainte contre Evan Rachel Wood pour 
diffamation
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Plus de deux ans après la 
démission de Ali Benflis 
du parti Talaie El 

Hourriyet, Rédha Benounane 
a été élu, samedi, nouveau 
président du parti pour un 
mandat de cinq ans, lors du 
premier congrès du parti.
M. Benounane a obtenu 63% 
des voix, lors du scrutin à 
bulletin secret, contre 37% 
pour l’avocat Brahim Sedrati, 
sur 488 suffrages exprimés.
Dans une déclaration à l’APS, 
le nouveau chef du parti Talaie 

El-Hourriyet a confirmé que 
les élections se sont déroulées 
dans un cadre démocratique, et 
les deux candidats ont présenté 
aux militants, avant le scrutin, 
leur vision sur l’avenir du parti, 
ainsi que leurs programmes 
politique, économique et social.
M. Benounane a précisé 
qu’après son élection, il était 
dans l’obligation de «travailler 
avec tout le monde pour ancrer 
le principe de la démocratie, 
d’abord au sein du parti, la 
réunification des rangs des 

militants et l’ouverture des 
portes à quiconque souhaite 
s’engager dans la vie politique 
et la formation», rappelant que 
sa formation politique adopte 
une «ligne constante» et 
«s’oppose à ce qui ne sert pas 
l’intérêt public».
Concernant l’installation du 
bureau politique du parti, M. 
Benounane a indiqué qu’il 
présentera, pour approbation, 
la liste des membres au Comité 
central qui sera élu ce cette 
nuit.

Le Tassili N’ajjer, que se 
partagent les wilayas 
d’Illizi et Djanet (extrême 

Sud-est algérien), a impressionné 
un groupe de touristes espagnols, 
charmés devant la diversité et la 
beauté de ses sites touristiques.
Composé de 14 personnes, ce 
groupe de touristes s’est montré 
admiratif face à la multitude de 
sites, naturels et archéologiques 
plus que millénaires, que 
renferme le vaste territoire du 
Tassili, véritable musée à ciel 
ouvert, alliant dunes de sables, 
gueltas et plans d’eau, espaces 
verdoyants, sépultures, peintures 
et gravures rupestres, et autres.
Rencontré par l’APS, Alexander 
Xavi, un des membres du groupe, 
a affirmé être «impressionné» 

par la grande diversité naturelle 
de la région qu’il visite pour la 
deuxième fois.
Il se dit «sans voix» devant son 
«charme» qui invite à toujours 
davantage de découverte et 

d’appréciation dans le détail de 
ses composantes authentiques 
remontant à la nuit des temps.
Sa concitoyenne, Alana, n’a pas 
caché, de son côté, sa «joie» de 
découvrir pour la première fois le 

Sahara Algérien et de voir de près 
ses atours touristiques et le mode 
vie de ses habitants.
Le groupe de touristes espagnols 
devra, tout au long de la dizaine 
de jours de son voyage, à travers 
un circuit englobant les wilayas 
d’Illizi et Djanet, au cœur du 
Parc national culturel du Tassili 
N’ajjer, apprécier diverses 
stations, comprenant des sites 
naturels (dunes, plans d’eau, 
espaces verdoyants), des sites 
archéologiques (sépultures et 
gravures et peintures rupestres), 
ainsi que des formations 
géologiques.
Les services du secteur du 
Tourisme et de l’Artisanat 
s’emploient, en vue de lui impulser 
une dynamique, à l’introduction 

de nouveaux circuits pour 
renforcer l’attractivité touristique 
de la région, sa diversification 
ainsi que l’investissement dans 
des niches non encore ou sous 
exploitées, et ce, à travers les 
deux wilayas (Illizi-Djanet), a 
indiqué le directeur du secteur à 
Illizi, Aziz Aouamer.
Parmi les sites à promouvoir, 
ceux de Tamadjert, Afra, Tsset, 
Erg-Issouène et Oued-Djerrat, 
a-t-il précisé.
La région du Tassili accueille 
annuellement un nombre 
important de touristes, étrangers 
et nationaux, amateurs de 
découverte et d’aventure, plus 
particulièrement durant la saison 
touristiques saharienne (octobre-
avril).

La quatrième édition du 
Salon de l’industrie, 
du BTP, de l’énergie, 

de logistique et de l’export 
d’Oran «Oran Invest expo» 
se tiendra du 14 au 17 mars 
en cours au Centre des 
conventions d’Oran (CCO) 
Ahmed Benahmed, ont 
indiqué les organisateurs de 
l’évènement samedi dans un 
communiqué.
Organisé sous le parrainage du 
ministre du Commerce et de la 
Promotion des exportations, 
en partenariat avec l’Agence 
algérienne de promotion 
du commerce extérieur 
(Algex), la Confédération 

nationale du patronat citoyen 
(CAPC) et la Bourse de sous-
traitance et du partenariat 
de l’Ouest (BSTPO), «cet 
événement qui regroupe des 
secteurs complémentaires et 
dynamiques vise à donner 
un souffle nouveau à la 
relance économique nationale 
et redynamiser l’activité, 
après une période de recul 
qui perdure depuis près de 
trois années en raison de la 
propagation de la pandémie 
de Covid-19», selon la même 
source.
Regroupant plus de 80 
exposants, dont des 
entreprises nationales 

publiques et privées, ainsi 
que des entreprises étrangères 
exerçant dans les secteurs en 
relation avec son thème, «le 
salon Oran Invest expo se veut 
une opportunité d’échange 

entre les participants afin de 
dégager des pistes de réflexion 
sur une relance économique 
sereine et fondée sur une 
clairvoyance et un appui sur 
les avancées technologiques 

réalisées dans ces secteurs 
névralgiques», soulignent 
les organisateurs de cette 
manifestation.
«Se tenant dans une 
conjoncture économique 
favorable, marquée 
essentiellement par la volonté 
des hautes autorités du pays 
de mettre en place toutes les 
conditions nécessaires pour 
une relance économique réelle, 
le salon Oran Invest expo 
est un espace de rencontres, 
d’échanges d’idées et de 
projets en vue de concrétiser 
des investissements porteurs 
et créateurs de richesses et 
d’emploi», expliquent-ils.
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Rédha Benounane succède à Ali Benflis comme 
nouveau président de Talaie El-Hourriyet

IllIzI:

 Des touristes espagnols charmés par 
la beauté des sites touristiques du Tassili

Le Salon de l’industrie, BTP, énergie, 
logistique et export du 14 au 17 mars


